
В госпрограмму входит 
пять подпрограмм: «Разви-
тие государственной граж-
данской и муниципальной 
службы в Орловской обла-
сти на 2013—2016 годы», 
«Противодействие корруп-
ции в Орловской области на 
2013—2016 годы», «Сниже-
ние административных ба-
рьеров и повышение эффек-
тивности предоставления го-
сударственных услуг заяви-
телям на 2013—2016 годы», 
«Государственная поддерж-
ка социально ориентирован-
ных некоммерческих органи-
заций Орловской области на 
2013—2016 годы», «Повыше-
ние квалификации лиц, заме-
щающих выборные муници-
пальные должности в Орло-
вской области в 2013 году».

Мероприятия госпрограм-
мы направлены на решение 
целого комплекса задач.

Среди них — снижение за-
трат времени и усилий, не-

обходимых для получения 
заявителями государствен-
ных (муниципальных) услуг, 
а также оптимизация и по-
вышение качества предо-
ставления государственных 
и муниципальных услуг в ре-
гионе. Для решения этой за-
дачи планируется комплекс-
ная оптимизация государ-
ственных и муниципальных 
услуг по сферам обществен-
ных отношений, ведение ре-
гионального и муниципаль-
ных перечней государствен-
ных услуг (контрольных и 
надзорных функций), даль-
нейшее развитие сети мно-
гофункциональных центров 
предоставления государ-
ственных и муниципальных 
услуг, а также формирование 
системы мониторинга.

Программой также по-
ставлена задача по созда-
нию единых и целостных со-
временных систем государ-
ственной гражданской служ-

бы и муниципальной службы 
Орловской области, ориенти-
рованных на приоритеты раз-
вития региона. В рамках ее 
реализации предусмотрено 
совершенствование право-
вого регулирования граждан-
ской и муниципальной служ-
бы, обеспечение их эффек-
тивной взаимосвязи, внедре-
ние эффективных технологий 
и современных методов в ка-
дровую работу органов госу-
дарственной власти и орга-
нов местного самоуправле-
ния, обеспечение открытости 
и прозрачности граждан-
ской и муниципальной служ-
бы. Кроме того, планируется 
развитие системы подготов-
ки кадров для гражданской и 
муниципальной службы, до-
полнительного профессио-
нального образования граж-
данских и муниципальных 
служащих.

Еще одна задача програм-
мы направлена на снижение 
уровня коррупции при ис-
полнении органами государ-
ственной власти и органами 
местного самоуправления 
области государственных 
и муниципальных функций 
и предоставлении государ-

ственных и муниципальных 
услуг гражданам и организа-
циям. Будут реализованы ме-
роприятия по совершенство-
ванию нормативного право-
вого регулирования в сфере 
противодействия коррупции 
на территории области, сни-
жению возможностей совер-
шения коррупционных дей-
ствий для должностных лиц. 
Планируется проводить мо-
ниторинг коррупционных 
факторов и эффективности 
мер антикоррупционной по-
литики, создать условия для 
снижения правового ниги-
лизма населения, форми-
рование антикоррупционно-
го общественного мнения и 
нетерпимости к проявлени-
ям коррупции. Предусмо-
трено обеспечить взаимо-
действие территориальных 
органов федеральных орга-
нов исполнительной власти, 
органов исполнительной го-
сударственной власти и ор-
ганов местного самоуправ-
ления Орловской области, а 
также институтов граждан-
ского общества в сфере про-
тиводействия коррупции.

В числе задач госпро-
граммы — повышение каче-

ства жизни социально неза-
щищенных категорий жите-
лей области в рамках участия 
социально ориентированных 
некоммерческих организа-
ций (СО НКО) в преодоле-
нии актуальных региональ-
ных социальных проблем. 
Запланирован, в частности, 
количественный рост СО 
НКО, реализующих проек-
ты и программы на террито-
рии области. Также в планах 
— увеличение числа добро-
вольцев, вовлеченных в де-
ятельность СО НКО, реали-
зацию проектов и программ. 
Должно вырасти и число жи-
телей области из социально 
незащищенных групп насе-
ления, получающих со сто-
роны СО НКО доступные и 
качественные социальные 
услуги и помощь.

Задача госпрограммы, 
направленная на повыше-
ние уровня теоретических 
знаний, совершенствование 
профессиональных компе-
тенций лиц, замещающих 
выборные муниципальные 
должности в Орловской об-
ласти в 2013 году, предусма-
тривает краткосрочное тема-
тическое обучение этих лиц 

по вопросам деятельности 
представительных органов 
местного самоуправления в 
области. Также планирует-
ся совершенствование про-
фессиональных практиче-
ских навыков и умений лиц, 
замещающих выборные му-
ниципальные должности, и 
развитие системы повыше-
ния их квалификации.

Реализация госпрограм-
мы будет обеспечена за счет 
средств областного бюдже-
та, а также средств мест-
ных бюджетов. Общий объ-
ем финансирования го-
спрограммы на 2013—2016 
годы планируется в сумме 
59,7 млн. рублей, в том чис-
ле из областного бюджета — 
56,8 млн. рублей, из местных 
бюджетов прогнозируется 
2,9 млн. рублей.

Полный текст програм-
мы размещен на Портале 
Орловской области в сети 
Интернет в разделе «Зако-
нодательство/Официальное 
опубликование нормативных 
правовых актов».

Пресс-служба 

Губернатора 

и Правительства 

Орловской области

Виктория Белкина

20 декабря в Центр меж-
дународной торговли, что 
на Краснопресненской на-
бережной в Москве, съеха-
лись журналисты из разных 
регионов России, ближнего 
и дальнего зарубежья, что-
бы задать вопрос главе госу-
дарства. В этом году в пресс-
конференции Президента 
России Владимира Путина 
приняли участие более ты-
сячи представителей СМИ. 

ПОЗИТИВНЫЕ 
ИТОГИ

Ровно в 12.00 в конгресс-
холл Центра международной 
торговли (именно здесь про-
ходило мероприятие) вошел 
Владимир Путин. Он попри-
ветствовал собравшихся и 
отметил, что его радует 
столь большой интерес жур-
налистов к этой встрече.

Прежде чем начать от-
вечать на вопросы журна-
листов, президент подвел 
итоги уходящего года. Озву-
чил некоторые цифры. Речь  
шла о росте ВВП и доходов 
граждан, снижении инфля-
ции и падении уровня без-
работицы. Особым поводом 
для гордости стали показа-
тели рождаемости в стране. 
В 2012 году они лучшие за 
последние двадцать лет. 

100 ВОПРОСОВ 
ПРЕЗИДЕНТУ

Журналистов интересо-
вало все: нестабильная об-
становка на Кавказе, борь-
ба с коррупцией, громкие  
отставки в правительстве… 
Президента спросили о  кон-

це света — он признался, что 
точно знает, когда он будет: 
через 4,5 миллиарда лет.

Тема зимнего времени 
оказалась близкой многим 
в зале. Отвечая на вопрос 
журналиста из Калуги, Вла-
димир Владимирович ска-
зал, что окончательное ре-
шение относительно време-
ни, по которому будут жить 
россияне, еще не принято. 
Сейчас проводится мони-
торинг. 

— Когда Дмитрий Анато-
льевич Медведев принимал 
решение о переходе на но-
вую систему времяисчисле-
ния, он исходил из настроя 
значительной части наших 
граждан, которые говори-
ли о том, что перевод стре-
лок часов в зимнее и соот-
ветственно весеннее время 
плохо сказывается на здоро-
вье, влияет негативно на не-
которые отрасли сельского 
хозяйства, — напомнил Вла-
димир Владимирович. — 
Но когда Медведев это сде-
лал, оказалось, что недо-
вольных его решением еще 
больше, чем тех, кто призы-
вал к изменению порядка.

Много вопросов было 
связано с темой усыновле-
ния российских детей ино-
странцами. Президент одо-
брил законодательный ответ 
Госдумы Госдепу США о за-
прете на усыновление аме-
риканцами российских де-
тей. Владимир Путин на-
звал предложение премьера 
Дмитрия Медведева абсо-
лютно правильным. 

Вопросы взаимоотноше-
ний России с Грузией, Поль-
шей, Украиной интересова-

ли преимущественно ино-
странных журналистов.

Обозреватель газеты 
«Комсомольская правда» 
спросил, как изменился за 
эти годы сам президент Пу-
тин. Владимир Владимиро-
вич ответил, что приобрел 
опыт: и жизненный, и профес-
сиональный. На это серьезно 
повлияла работа председате-
лем российского правитель-
ства, которая совпала с не-
простым для страны перио-
дом — экономическим кри-
зисом.

Также говорили о защи-
щенности журналистов, о пе-
реселении из ветхого жилья, 
о проблемах инвалидов, о ми-
тингах и арестах за участие в 
массовых акциях. 

Почти пять часов Влади-
мир Путин отвечал на самые 
разные вопросы. Многие из 
них звучали достаточно жест-
ко. Но и ответы были не менее 
жесткими.

На вопрос об авторитар-
ном режиме и личной власти 
Путин ответил, что назвать 
существующую систему ав-
торитарной не может и с та-
ким тезисом не согласен. 

— Самым ярким приме-
ром того, что это не так, яв-
ляется мое решение уйти на 
вторые позиции после двух 
сроков президентства, — за-
метил Владимир Владими-
рович. — Если бы я считал, 
что тоталитарная или автори-
тарная система является для 
нас наиболее предпочтитель-
ной, то я бы просто изменил 
Конституцию — это было лег-
ко сделать. Это же не требу-
ет даже какого-то всенарод-
ного голосования, достаточ-
но было провести решение в 
парламенте, где у нас было 
больше 300 голосов. Я созна-

тельно ушел на вторую пози-
цию, чтобы обеспечить и пре-
емственность власти, и проя-
вить уважение к Конституции 
страны и к нашим законам.

Не обошлось на пресс-
конференции и без лич-
ных вопросов. Говоря о сво-
их детях, Путин был лакони-
чен: «Они в Москве, учатся, 
отчасти работают, я ими гор-
жусь». Некоторые журнали-
сты беспокоились о здоровье 
президента, но в слухи не ве-
рили. Владимир Владимиро-
вич объяснил, что слухи вы-
годны политическим оппо-
нентам, которые старают-
ся поставить под сомнение 
то легитимность, то дееспо-
собность власти. 

ДЕЛЬФИЙСКИЕ ИГРЫ

Игры талантливой молодёжи
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ЦИФРА

Танцы сменили романсы
КОНЦЕРТ

Бисер 
не мечут, 
его дарят

АКЦИЯ «ОП»
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новогодних и 
рождественских 
мероприятий для 
детей и взрослых 
пройдет в Орле 
на зимних 
каникулах
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Здравствуйте, 
Дедушка Мороз!

ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА
ПЕРВАЯ СРЕДИ РАВНЫХ

Руководитель 
пресс-службы 

администрации 
города Орла 

Екатерина 
Костомарова:

ДИАЛОГ

Губернатор Александр Козлов 
встретился с представителями СМИ

СЕКРЕТ 
ТАЛАНТА 
МАСТЕРИЦЫ 
БИСЕРОПЛЕТЕНИЯ —
В ЖИЗНЕЛЮБИИ 
И ЩЕДРОСТИ 
ДУШИ
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22 ДЕКАБРЯ – ДЕНЬ ЭНЕРГЕТИКА

И О ПОГОДЕ

Александр Ветров

22 — 23 декабря синоптики 
прогнозируют в регионе мо-
роз до -15/-11 градусов днем. 

Ветер до 7 м/сек. В день зим-
него солнцестояния старожи-
лы подмечали: какая погода 
на Анну (22 декабря), такая 
будет и 31 декабря.

Загадай погоду 
на Новый год!
На выходных в Орловской области сохранится 
влияние обширного антициклона, осадков не 
ожидается. В то время в соседних областях — 
Белгородской, Воронежской и Курской — возможен 
сильный снег.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ ОБЛАСТИ

В режиме диалога
О РЕЙТИНГЕ ВЛАСТИ, УСЫНОВЛЕНИИ И ЗИМНЕМ ВРЕМЕНИ

Президент России Владимир Путин ответил на 
вопросы журналистов.

Президент 
РФ Владимир 
Путин:
— Мне небез-
различно, кто 
займет пост 
президента, 
когда я уйду. 
Хочу, чтобы 
следующие 
руководители 
страны были 
еще успеш-
нее. Потому 
что я люблю 
Россию 
и свой 
народ

Возможность 
задать во-
прос прези-
денту полу-
чили журна-
листы и фе-
деральных, и 
региональных 
СМИ

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
Уважаемые работники энергетической отрасли!
Поздравляем вас с профессиональным праздником!

Развитие электроэнергетической отрасли стало залогом 
повышения  конкурентоспособности экономики региона, его 
инвестиционной привлекательности, предоставило широ-
кие возможности для внедрения  инновационных техноло-
гий, реализация социально значимых программ. 

За 11 месяцев 2012 года полезный отпуск электроэнер-
гии в сеть филиала ОАО «МРСК Центра» — «Орелэнерго», 
отметившего свое 55-летие, составил 2,2 млрд. кВтч, что на 
94 млн. кВтч больше уровня прошлого года. Инвестицион-
ные вложения компании превысили 414 млн. рублей. 

Сегодня клиентами ООО «ИНТЕР РАО—Орловский энер-
госбыт» являются  200 тыс. физических и более 6 тыс. юри-
дических лиц. В составе предприятия функционируют 
23 районных отделения. 

Расширяется сеть центров обслуживания клиентов основ-
ной энергоснабжающей компании региона — ОАО «Орел-
энергосбыт», спектр реализуемых ими товаров. В 2012 го-
ду в муниципальных образованиях области дополнительно 
открыто 17 расчетно-кассовых центров. 

Новым направлением деятельности ОАО «Орелэнер-
госбыт» стало проведение энергетических обследований. 
С декабря право на проведение энергоаудита предостав-
лено ООО «ИНТЕР РАО—Орловский энергосбыт». 

Положительные отклики граждан получает запуск элек-
тронных сервисов предприятий отрасли. 

Среди приоритетов Правительства области — повыше-
ние надежности и безопасности звеньев энергосистемы, 
внедрение энергосберегающих технологий. 

Вместе мы справимся с реализацией задач по укрепле-
нию сетевого комплекса Орловщины, надежному обеспе-
чению электроэнергией граждан, промышленного и аграр-
ного сектора. 

Желаем вам безаварийной работы, крепкого здоровья 
и всего самого доброго!

Администрация области

Уважаемые работники и ветераны энергетического ком-
плекса Орловщины!

Примите искренние поздравления с вашим профессио-
нальным праздником — Днем энергетика! 

Развитие по инновационному пути и конкурентоспособ-
ность региональной экономики, повышение инвестицион-
ной привлекательности территории требуют современной 
энергетической инфраструктуры, высокого качества пре-
доставляемых энергетиками услуг. 

Благодаря четкой и слаженной работе высококвалифи-
цированных специалистов отрасли повышается качество и 
надежность электроснабжения, создаются условия для мо-
дернизации экономики и социальной сферы, инфраструк-
туры Орловской области и государства в целом. 

Ветераны, чей вклад лежит в основе работы областных 
предприятий электро- и теплоэнергетики, заслуживают осо-
бой признательности. Уверены, что нынешним поколениям 
под силу приумножить славу и лучшие традиции отрасли.

Желаем вам безаварийной работы и уверенности в сво-
их силах. Крепкого здоровья, счастья, душевного покоя и 
семейного благополучия!

Областной Совет 

народных депутатов

Госслужащие будут учиться
Правительство Орловской области утвердило 
государственную программу «Повышение 
эффективности государственного и муниципального 
управления в Орловской области, поддержка 
институтов гражданского общества» на 2013—2016 
годы.

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами
Российской Федерации

За заслуги в области сельского хозяйства 
и многолетний добросовестный труд присвоить 

почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

ЕРЕМИНУ Николаю Ивановичу — трактористу филиала 
№ 3 «Глазуновская МТС» общества с ограниченной ответ-
ственностью «Орловский лидер», Орловская область.

Президент

Российской Федерации                                  В. Путин

Москва, Кремль 
13 декабря 2012 года 
№ 1649

Спецкорреспондент телерадиоком-
пании «Липецкое время» Татьяна Фе-
дорова:
— Меня очень волнует тема разви-
тия спорта в нашем регионе. В Липец-
кой области началось строительство 
ледовых дворцов. Можем ли мы на-
деяться на поддержку федерального 
центра в этом вопросе? К сожалению, 
не смогла задать свой вопрос Влади-
миру Путину: было слишком много же-
лающих. Надеюсь, в следующем году 
смогу задать свой вопрос
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А. П. Козлов:

Добрый день, уважаемые 

коллеги!

Год заканчивается, он 

был непростым. Тем не ме-

нее в реальном секторе эко-

номики Орловской области 

есть серьезные подвижки 

по значительному увеличе-

нию объемов производства. 

По итогам года мы ожидаем 

темпы роста валового реги-

онального продукта по срав-

нению с 2011 годом 5–7%. 

Темпы роста промышленно-

го производства в этом году 

мы ожидаем 2,6–2,7%. Ес-

ли эти прогнозы оправдают-

ся, а они должны оправдать-

ся, мы имеем реальную воз-

можность уйти в 2013 год с 

неплохими показателями. 

Вы сами понимаете: без ре-

ального сектора экономики, 

без увеличения темпов про-

изводства в промышленно-

сти, в сельском хозяйстве, 

в строительстве мы не мо-

жем рассчитывать на хоро-

шие темпы развития. Ниче-

го бы этого не возможно бы-

ло сделать, если не увеличи-

вать расходы.

Как вы знаете, бюджет 

мы утвердили на 2013 год 

по расходам почти 30 млрд. 

рублей. Для сравнения мо-

гу сказать, что в 2009 го-

ду, когда я сюда приехал, 

бюджет области составлял 

немногим более 16 млрд. 

рублей.

Это не благодаря тому, 

что мы привезли деньги из 

Москвы (некоторые имен-

но так и думают). Деньги 

там никто вагонами не от-

гружает. Поэтому основ-

ная часть всех этих объек-

тов, всех долгостроев, ко-

торые мы завершаем, всей 

дорожной и социальной ин-

фраструктуры делается за 

счет увеличения собствен-

ной доходной базы, за счет 

заимствований на внутрен-

нем рынке. Подводя итоги 

того, что мы имеем по ито-

гам 2012 года, могу сказать: 

падения производства нет, 

реальный сектор экономики 

развивается, в сельском хо-

зяйстве у нас неплохие ре-

зультаты по итогам 2011–

2012 сельскохозяйствен-

ных годов. В строительстве 

мы должны сдать 350 тыс. 

кв. метров жилья. У меня нет 

никакого сомнения, что это 

мы сделаем, а на 2013 год 

мы запланировали 370 тыс. 

кв. метров жилья.

Что касается социальной 

сферы… В этом году мы за-

вершаем программу модер-

низации — более 6 млрд. ру-

блей осваиваем на приве-

дение в порядок здравоох-

ранения области. Пока не 

все сделано, в этой сфере 

еще много вопросов. Тем не 

менее здравоохранение се-

годня коренным образом от-

личается от того, каким оно 

было два года назад, когда 

только начиналась програм-

ма модернизации. Это вид-

но и по объектам, по обо-

рудованию, которое мы се-

годня внедряем. Например, 

онкологического оборудо-

вания закуплено почти на 

600 млн. рублей. Работает 

единственный в Централь-

ной России, в ЦФО линей-

ный ускоритель. В планах — 

закладка института радиа-

ционной медицины.

В 2012 году мы и в обра-

зовании сделали многое. Но 

и задач еще масса. Это ка-

сается и оптимизации обра-

зования.

Все эти вопросы надо бу-

дет решать в следующем го-

ду. Год еще не закончился. 

Итоги будем подводить, ког-

да он завершится. Я наде-

юсь, что, имея официальные 

данные, мы сможем встре-

титься с вами еще раз. Я не 

возражаю.

Анна Боева, «Вести. 

Орел»:

— Александр Петрович, 

если бы вы знали, что зав-

тра конец света, как бы 

провели этот день и ве-

рите ли вы с судьбу?

— Думаю, разговоры о 

конце света к реальности 

не имеют никакого отно-

шения. 

Хотя последний день 

нужно проводить весело 

и счастливо. Если человек 

умирает с улыбкой на устах, 

значит, жизнь прожил неда-

ром…

У нас при 75–80-про цен-

т  ном износе коммуналь-

ной системы ЖКХ, да еще 

и при таких аномалиях по-

годы конца света мож-

но ждать каждый день, ес-

ли ничего делать не будем. 

Это абсолютно точно. Бук-

вально неделю назад были 

неполадки на теплотрассе 

«Квадры», и больше 30 до-

мов остались без тепла.

Ко мне приходят жало-

ваться жители Орла: «С нас 

по 600 рублей каждый ме-

сяц за тепло берут, но бата-

реи в домах холодные». Там 

дети проживают, престаре-

лые люди, а температура в 

домах низкая. Вот что для 

власти должно быть концом 

света.

Придут люди и запросто 

устроят конец света, если 

дома нет тепла. Каждый на-

чальник должен это знать.

Нам надо так все распла-

нировать, чтобы в 2013 году 

ждать не конца, а устраивать 

хорошую жизнь.

Геннадий Годлевский, 

«Орловская правда»:

— Александр Петрович, 

в числе успешных проек-

тов по итогам экономи-

ческого форума — про-

ект строительства завода 

«Amazonen-Werke». Когда 

он будет построен и какие 

преимущества получит 

Орловская область?

— Спасибо за хороший 

вопрос. Скажу, что это пря-

мое отношение имеет ко 

всей инвестиционной со-

ставляющей в Орловской 

области.

Я должен с удовлетворе-

нием отметить, что инвести-

ционный климат сегодня по-

зволяет с твердой уверенно-

стью сказать, что инвесто-

ры к нам идти уже не боятся, 

знают, что никто от них ниче-

го лишнего требовать не бу-

дет. Мы ожидаем в текущем 

году более 40 млрд. инве-

стиций в основной капитал. 

4 года назад было не боль-

ше 15,5 млрд. рублей.

«Amazonen-Werke» — ми-

ровой лидер производства 

сельскохозяйственной тех-

ники, оборудования высо-

ких технологий для обработ-

ки почвы в растениеводстве. 

Это широкозахватные, пол-

ностью автоматизирован-

ные, мощные и очень вы-

сокопроизводительные се-

ялки, самоходные и при-

цепные разбрасыватели 

удобрений, опрыскиватели 

и еще целый шлейф техники, 

которая будет производить-

ся на Орлов щине. Здесь же 

планируется обеспечить ее 

сервисное обслуживание.

Согласно проекту мы 

сможем поставлять техни-

ку и в другие регионы. Са-

мая главная выгода — новые 

рабочие места.

Сегодня компания за-

вершает оформление зем-

ли в собственность. В нача-

ле 2013 года она выйдет на 

площадку. Думаю, в даль-

нейшем будет возможность 

расширить производство, 

производить комбайны.

«Amazonen-Werke» нач-

нет работу в Орловской об-

ласти. Я в этом не сомнева-

юсь. Но мы должны выпол-

нить и свои обязательства 

перед компанией. На себя 

власть взяла вопросы стро-

ительства дороги, подклю-

чения электроэнергии, про-

ведения газа, обеспечения 

квалифицированными ка-

драми.

Строительство завода за-

ймет не больше года. В ра-

боте будет использовано 

высокопроизводительное 

оборудование, быстросбор-

ные модули.

Подобный проект у нас 

уже реализован офици-

альным дилером компании 

«Джон Дир» ООО «ТЕХНО-

ДОМ». Только там не было 

производства.

Сейчас регион широкоза-

хватные сеялки закупает у 

посредников, которые вы-

ставляют цену с учетом по-

шлин. Техника «Amazonen-

Werke» будет произведена 

в России. И никакого удоро-

жания. Мы ее будем поку-

пать в два раза дешевле.

Если учесть, что у нас поч-

ти два миллиона пашни, в 

растениеводстве нужно пе-

реходить на новые техноло-

гии. Безотвальная обработ-

ка почвы, все, что связано с 

мульчированием соломы и 

внесением удобрений, дает 

очень серьезный результат 

по повышению урожайности 

и удешевлению конечного 

продукта.

В 2012 году мы собрали 

2,25 млн. тонн зерна. Это 

все за счет новых техноло-

гий, которые в том числе и 

удешевляют конечный про-

дукт.

Для нас инвестицион-

ный климат — в приоритете. 

Считаю, дальше нужно идти 

в направлении автомобиле-

строения. Это прежде всего 

проекты, связанные с осво-

ением площадок СПЗ, кото-

рые уже готовы для развер-

тывания производства лю-

бой автомобильной компа-

нии: корейской, китайской, 

немецкой.

Кроме того, надо строить 

завод по переработке карто-

феля. В этом году 550 гек-

таров засеяли картофелем 

по голландской технологии. 

21 тысяча тонн корнеплодов 

лежит в хранилище. Это для 

Орловщины небывалый уро-

жай.

Также нужно развивать в 

регионе переработку мяса, 

молока.

В Кромском районе от-

крыт новый цех по убою 

свиней ООО «Знаменский 

селекционно-гибридный 

центр», который позволит 

производить 800 тыс. тонн 

свинины в год. Ничего тако-

го раньше не было. Это как 

раз те производства, кото-

рые дают людям возмож-

ность работать, не покидая 

Орловщину.

Людмила Иванушкина, 

газета «Сельская правда» 

Покровского района:

— Александр Петрович, 

прежде всего хотелось бы 

передать благодарность 

от жителей за ту поддерж-

ку, которую вы оказыва-

ли в 2012 году нашему 

району. Это наши доро-

ги, водоснабжение сель-

ских поселений, Дросков-

ская школа, центр «Сол-

нышко», «Энергия», наша 

Покровская ЦРБ. За нее 

вообще отдельная благо-

дарность.

Теперь вопрос. В по-

следние годы в системе 

образования идет опти-

мизация, и в Покровском 

районе 10 школ претер-

пели реорганизацию. Из 

20 школ у нас 14 — ма-

локомплектные. Каким 

вы видите будущее ма-

локомплектных сельских 

школ? Произойдет ли их 

дальнейшее сокраще-

ние?

— Благодарности ника-

кой тут не надо. У нас не 

только в Покровском районе 

введено много объектов. В 

принципе, в каждом районе 

должны быть современные 

школы, больницы, дороги, 

ФОКи, нормальное разви-

тие малоэтажного строи-

тельства.

В Покровском районе 

действительно решена про-

блема координации учреж-

дений здравоохранения, но 

на других территориях та-

ких трудностей еще полно. 

Тот же Новодеревеньков-

ский район: в больницу за-

йти невозможно, люди ле-

жат в кошмарных услови-

ях. Мы в первом полугодии 

2013 года должны ЦРБ от-

ремонтировать, чего бы это 

ни стоило.

За последние четыре го-

да, проводя оптимизацию, 

процентов на 70% обновили 

парк школьных автобусов. 

В 2013 году мы должны за-

кончить эту работу. У нас не 

должно быть ни одной ба-

зовой школы, в которой был 

бы дефицит современного 

транспорта. И чтобы не бы-

ло никаких проблем с под-

возом.

Согласитесь сами, в шко-

лах, где обучается 10 учени-

ков, мы не можем держать 

20 учителей. И родители уже 

не все соглашаются сегод-

ня, чтоб их дети в таких шко-

лах учились. Это тоже нема-

ловажно.

Прежде чем что-то опти-

мизировать или закрывать, 

надо создать такие условия, 

чтобы не было проблем ни у 

родителей, ни у учителей, ни 

у детей. Должна быть нор-

мальная работа, нужно го-

ворить с людьми.

Так что оптимизацию 

школ мы будем проводить. 

Но огульного сокращения 

малокомплектных школ не 

будет.

Я провожу политику 

очень простую: мы будем 

сокращать школы, в кото-

рых учиться уже невозмож-

но, обеспечивать подвоз и 

нормальное обучение де-

тей. Чтобы это было не в 

ущерб людям.

Серафим Быхун, кор-

респондент ИТАР-ТАСС:

— Вижу, что Орловская 

область поднимается. 

Полностью поддерживаю 

губернатора. Вы, между 

прочим, опять опереди-

ли Курскую область, соз-

дав индустриальный парк 

«Зеленая Роща». В Кур-

ской области эта работа 

в самом разгаре. Как ре-

ализуется проект?

И последний вопрос.

Вы прошли практиче-

ски всю служебную госу-

дарственную лестницу. 

Бывало такое лет за двад-

цать, чтобы встречали Но-

вый год и не вспоминали 

о работе?

— Последние четыре го-

да точно такого не было.

Если серьезно, я всег-

да говорил и сейчас скажу, 

что не приемлю соревнова-

ний. Год уже Груздев рабо-

тает губернатором Тульской 

области. Уже столько сде-

лал, сколько за 10 лет иные 

не сделали. Это видно и по 

дорогам, и по отношению 

людей. Все, что у соседей 

есть хорошего, нужно пере-

нимать и внедрять.

Что касается индустри-

ального парка. К его созда-

нию мы приступили полто-

ра года назад. Это площадка 

145 гектаров, оснащенная 

всей необходимой инфра-

структурой. И дорога есть, и 

водные запасы соответству-

ющие. Электричество под-

ведено, газ рядом. Площад-

ка идеальна для размеще-

ния инвестпроектов.

Полным ходом работает 

оператор этого индустри-

ального парка, его дирек-

ция.

Мы встретили первого 

резидента — ООО «Агро-

Альянс».

Заключены соответству-

ющие соглашения, все до-

кументы подписаны. Ком-

пания выходит на площад-

ку. Проект практически го-

тов.

Думаю, не ошибусь, ес-

ли скажу, что на Орловщине 

будет построен крупнейший 

в Европе комбинат крупя-

ных изделий, прежде всего 

гречневой крупы. Орловская 

область в этом году, по су-

ществу единственная в Рос-

сии, собрала более 108 ты-

сяч тонн гречихи. Соседи на-

ши собрали меньше. Скоро 

появится возможность вы-

ращивать эту культуру и пе-

рерабатывать ее у себя на 

новом высокоэффективном 

производстве.

Мы планируем разме-

стить в «Зеленой Роще» 

фармацевтический кластер. 

С учетом того, что в Калуге 

уже развернуто производ-

ство автомобилей, вряд ли 

мы сможем конкурировать 

именно в этом сегменте. 

Но тем не менее площадка 

ждет инвесторов. И мы ак-

тивно работаем по их при-

влечению.

У нас много разных про-

ектов и задумок. Думаю, что 

площадка будет очень вос-

требована. Там есть воз-

можности для размещения 

любых производств любых 

масштабов.

Геннадий Майоров, 

«Новый Орёл»:

— Я думаю, что здесь 

сидят настоящие патри-

оты земли орловской. И 

все мы желаем, чтобы 

регион развивался, что-

бы жизнь была более до-

стойной, лучше. Ну, вот у 

меня, к сожалению, по-

следнее время склады-

вается впечатление, что 

многие идеи, которые по-

даёт гражданское обще-

ство,  мы увозим в сопре-

дельные республики и об-

ласти. И там их с удоволь-

ствием принимают. Мы 

два-три года назад при-

думали замечательную 

идею дворовых праздни-

ков, т. е. оздоровления 

детей. Называлась «Ор-

ловщина — территория 

здоровья»… Понимаете, 

мне обидно как орловско-

му жителю, что я еду в Бе-

ларусь и с Лукашенко мы 

находим понимание. Он 

эту идею прихватил.

Второй. Очень мно-

го у нас магазинов «Род-

ное село». «Родное село» 

стоит 500 тысяч, сам этот 

домик. Вот вы бы и пред-

ложили, чтобы не давать 

миллион депутатам. Их у 

нас 80 человек — 50 об-

ластных и 30 городских. 

Восемьдесят таких доми-

ков появилось бы в нашем 

городе. А 50% от этой сум-

мы, т. е. 500 тысяч рублей, 

отдали бы тренерам-

общественникам, кото-

рые закупали бы спортин-

вентарь. Представляете, 

такие домики стояли бы 

и в сельской местности. 

Мы бы могли и дело до-

брое сделать (из бюдже-

та дополнительных денег 

не брали бы), и прогреме-

ли бы на всю страну.

— Так я этим делом зай-

мусь. По крайней мере, что-

то из ваших предложений 

мы реализуем. С точки зре-

ния спорта, не всё, конеч-

но, у нас так плохо. И в прин-

ципе есть, чем похвалить-

ся. Мы, по крайней мере, 

за последнее время, имеем 

объекты, которые достойны 

уважения. Это и бассейн, и 

Дворец спорта, и «Орел-

Карат», и много других объ-

ектов, которые мы сделали. 

И я лично горжусь этим. Но 

этого мало. Нам надо рас-

ширять и спортивную базу, 

а самое главное, видимо, вы 

правы — менять отношение 

к этой проблематике.

Почему у нас годами никто 

эту тему не поднимал? Вот 

эти спортивные объекты — 

они за один день не появ-

ляются, понимаете? У меня 

вопрос: почему нет в Орло-

вской области цирка? А где 

у нас в Орловской области 

нормальный по современ-

ным меркам дворец спор-

та, где бы было всё? Не про-

сто ледовая арена, а всё. По 

крайней мере, в любом об-

ластном центре это есть, у 

нас — нет. И я считаю, что 

это вообще серьёзное упу-

щение, и оно тянется не 

три-четыре года, а десятки 

лет. Я вам скажу откровен-

но, с Минспортом не было 

никаких взаимоотношений, 

так же, как и «Газпромом». 

Вот отсюда и проблемы. 

Я у Миллера вчера просил 

пять ФОКов, каждый ФОК 

150 миллионов стоит. До-

говорился. Погасим задол-

женности в первом полуго-

дии и будем пробивать пять 

ФОКов, из них три поставим 

в Орле. Это уже что-то бу-

дет. А ещё два, может быть, 

в Ливнах и в Мценске. Это 

ФОКи экономкласса, для 

простых людей… Я ни на ко-

го не сваливаю эту пробле-

му, но откровенно могу ска-

зать, что не развивалось это 

хозяйство. Никому это было 

не надо. Последние пять лет 

здесь большие начальники 

думали совсем о другом.

Вопрос по электронной 

почте:

— Александр Петро-

вич, оценка деятельно-

сти власти зависит от 

умения сдерживать це-

ны на социально важные 

товары и услуги. В сле-

дующем году пугают 25–

30-процентным ростом 

тарифов ЖКХ. Какой ска-

чок цен на «коммуналку» 

нас ждет в 2013 году?

— Сегодня я специаль-

но выносил этот вопрос 

на заседание правитель-

ства. Мы приняли там со-

ответствующие решения. 

В 2013 году, исходя из ре-

шений федерального пра-

вительства, вообще по всем 

видам рост не должен пре-

вышать 15 процентов. И этот 

рост будет только, если он 

будет, с 1 июля 2013 года. 

Независимо от того, что ре-

шения будут приниматься 

до 1 января 2013 года, всту-

пают они в силу не раньше 

1 июля. Это первое. Новая 

система — новые подходы. 

Вот там «злая собака» за-

рыта. Потому что методика 

расчётов для людей недо-

ступна. И наша задача, в том 

числе средств массовой ин-

формации, до людей чётко 

доводить, какая система бу-

дет действовать взамен той, 

которая работает сегодня. 

Никакого обвального по-

вышения тарифов не долж-

но быть и не будет, потому 

что федеральное законода-

тельство этого не предусма-

тривает. Это федеральные 

полномочия, и мы работа-

ем строго в их рамках. Наше 

управление по тарифам ни 

одну копейку не может при-

бавить, если это не опреде-

лено федеральным законо-

дательством. Я хочу, чтобы 

люди это знали.

Хотя понимаете, какая 

штука. Вот я сейчас ска-

зал, а мне отвечают: «Что 

ты тут нам лапшу веша-

ешь?». Так, в девятом квар-

тале ко мне подошли жен-

щины, дают квитанцию. Там 

написано — за места обще-

го пользования 700 рублей. 

Я начинают выяснять, от-

куда 700 рублей? Но эти 

суммы не Козлов рисовал, 

и не управление по тари-

фам. Вот опять возникает 

вопрос. Закон о расчетно-

кассовых центрах не при-

нят. А в Белгороде этот 

расчетно-кассовый центр 

работает. У нас ведь что 

получается — все кому не 

лень собирают платежи и 

потом сами решают, отда-

вать за газ или не отдавать, 

отдавать за тепло и горячую 

воду или не отдавать. Люди 

все платят. Вот из присут-

ствующих здесь кто-нибудь 

себе позволит не заплатить 

за горячую воду? Я не верю 

в это. А долги у нас растут.

Я думаю, что к 13-му году 

мы обязаны все это центра-

лизовать и расщеплять на 

уровне расчетно-кассового 

центра, чтобы чётко зна-

ли — за газ отдай, за во-

ду отдай, за тепло отдай. 

И осталось тебе 2,5–3 про-

цента, это твоя маржа, вот 

на них и живи.

Валентина Новошин-

ская, «Орловская город-

ская газета»:

— Вчера вы встреча-

лись с многодетными се-

мьями. И, судя по телесю-

жету, разговор состоялся 

интересный. 

В длинной очереди на 

получение участка стоят и 

семьи, в которых трое ма-

леньких детей, и семьи, 

у которых восемь-десять 

детей, и они уже скоро 

утратят это звание. Мож-

но ли что-то сделать, что-

бы  им помочь?

— Надо с каждым кон-

кретным случаем разо-

браться. Да, действитель-

но, мы имеем сегодня ты-

сячу человек в очереди на 

участки. Я знаю, что есть 

проблемы. Потому что эта 

земля не только в городе, 

но в том числе и в районах. 

По закону мы её обязаны от-

дать бесплатно. Мы сегодня 

правила такие сделали, что 

человек ею распоряжается 

и что хочет с ней, то и дела-

ет. Хочет — продаст, хочет — 

на ней дом построит. Я лич-

но ориентирую всех, чтобы 

участки были в нормальных 

местах. Если большая семья 

хочет продать участок, она 

хотя бы деньги получит за 

это и решит какие-то свои 

проблемы.

Вчера многодетные се-

мьи поднимали вопрос ис-

пользования материнского 

капитала не только на жилье 

и на учёбу, а, к примеру, на 

замену машины. Вот этот 

вопрос ставился. Я обещал 

помочь и помогу обязатель-

но.

Многим многодетным се-

мьям мы покупаем жилье. Го-

ворю совершенно откровен-

но. Может быть, мы не гово-

рим об этом, не пиаримся. 

Наверное, неправильно. Но 

только в этом и прошлом го-

ду по ряду семей мы реши-

ли проблему. Одна девуш-

ка на «Коммаше» подошла, 

у неё трое детей, муж сидит 

в тюрьме. Живут в двухком-

натной квартире три или че-

тыре семьи. Мы ей органи-

зовали продажу земли, и 

она купила себе квартиру. 

По-моему, сейчас они уже 

переехали. Но это должна 

быть система…

Если не будет системы 

работы с многодетными се-

мьями, мы никогда демогра-

фическую проблему не ре-

шим. А у нас около 4,5 ты-

сячи многодетных семей. 

Из них порядка 10–15 про-
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В работе ежегодной расширенной пресс-

конференции губернатора и председателя 

правительства Орловской области Александра 

Петровича Козлова принимали участие 

федеральные, областные, районные электронные 

и печатные средства массовой информации. 

Зарегистрировано 51 СМИ. Принимали участие 

84 журналиста, а также студенты кафедры 

журналистики ОГУ. 
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Александра Козлова
ГЛАВА РЕГИОНА ОТВЕТИЛ НА ВОПРОСЫ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ СМИ ОРЛОВЩИНЫ

центов имеют по шесть-

восемь детей. Их надо выч-

ленить оттуда, их немного. И 

у каждого узнать, какие про-

блемы.

Ирина Крахмалева, 

«Инфо Орел»:

— Александр Петрович, 

у меня вопрос о пробле-

мах онкобольных. В ре-

дакцию регулярно посту-

пает информация о том, 

что люди нуждаются в по-

мощи. Причем, как прави-

ло, это люди молодые, и 

очень больно видеть, как 

дети, студенты умира-

ют от рака. Может быть, 

на региональном уровне 

нужно принять какую-то 

программу о ранней ди-

агностике. Вы говорите, 

что завозится новое обо-

рудование. Сделать бес-

платными какие-то анали-

зы. Просто нужно что-то 

делать. Видимо, область 

просто неблагополучна 

по этой ситуации.

И второй момент. На 

прошлой неделе я была 

в онкодиспансере. На-

сколько мне известно, в 

декабре этого года дол-

жен был быть завершён 

ремонт сразу в трёх отде-

лениях. Признаться, там 

ещё всё в таком состоя-

нии, что концом ремонта 

и не пахнет...

 — А вы когда там были в 

последний раз?

— В минувшую пятни-

цу.

— Ну у них время есть до 

1-го числа.

 — Дело в том, что там 

люди настолько стесне-

ны…

— Вопрос более чем ак-

туальный. Даже во время 

проведения этого ремонта 

никого домой никто не от-

правил. Отправили толь-

ко тех, кто был, так скажем, 

в нормальном состоянии. 

На время были возвраще-

ны на амбулаторное лече-

ние. Основная масса оста-

лась. Это я лично ездил ту-

да и проверял. Те, кто был со 

мной, видел это. Что касает-

ся вообще состояния онко-

логии в Орловской области, 

скажу вам так. Мы закры-

ли программу по оснаще-

нию оборудованием онко-

логических подразделений 

примерно на 600 миллио-

нов рублей. Будем обслужи-

вать всех, и со стороны в том 

числе. Надеюсь, что инсти-

тут радиационной медици-

ны будет у нас через какое-

то время. Все соглашения 

подписаны.

Всё, что касается диа-

гностирования… Сегодня 

мы можем диагностировать 

все виды этих страшных за-

болеваний. Я в прошлом 

году проявил инициативу. 

С «Санофи-Авентис» при-

мерно на 50 миллионов мы 

пролечили наших женщин, 

кто имел шанс вылечиться 

и выжить. Это болезни, свя-

занные с миомой груди. Ещё 

одна программа на 50 мил-

лионов — вторая партия 

препаратов, рассчитанных 

на лечение более 400 че-

ловек. Этот вид страшно-

го заболевания поддается 

лечению теми дорогущи-

ми препаратами, которые 

обычному человеку недо-

ступны. Это мы делали на 

паритетных началах с фир-

мой «Санофи-Авентис» (за-

вод по производству чело-

веческих инсулинов).

Вторая часть программы 

ещё, по-моему, не заверше-

на. Но тем не менее мы по-

ставили новейший рентге-

новский аппарат, который 

диагностирует это заболе-

вание. Здесь был у нас ста-

рый аппарат, который ра-

ботал очень плохо и нека-

чественно. Там нет сейчас 

такого, чтобы не могли ди-

агностировать. Другое де-

ло, проблема затянулась с 

ремонтом. Но так масштаб-

но ещё никогда не ремонти-

ровали. Кстати говоря, если 

вы сегодня придёте в онко-

логический диспансер, вы 

там ничего не узнаете по 

сравнению с тем, что бы-

ло, например, три года на-

зад. Очень большие деньги 

мы туда вложили. И дальше 

будем продолжать вклады-

вать.

Подумать придётся над 

какой-то определённой ка-

тегорией людей, например, 

студентов. Так, Орловский 

государственный техни-

ческий университет — это 

богатейшая организация. 

Я сегодня наговариваю это 

специально в стенограм-

му. Я обязательно попы-

таюсь поручить, чтобы мы 

какие-то льготы для студен-

тов пробили через госуни-

верситет, который зараба-

тывает неплохие деньги по 

разным направлениям, там 

есть платное обучение. Ну 

и, возможно, какую-то часть 

можно будет направлять за 

счет вот таких программ, 

которые мы как власть мо-

жем реализовывать. Вот как 

эта программа на 100 мил-

лионов, не через деньги, а 

через реальные препараты, 

в том числе и диагностику. 

Можно будет и через уча-

стие в том числе и крупных 

инвесторов. Это просто те-

ма, которую, честно гово-

ря, никто никогда не про-

рабатывал. Но что касается 

каких-то определённых ви-

дов, что можно сделать, мы 

уже это делаем. Потому что 

никогда бы мы эти 100 мил-

лионов из этого несчаст-

ного бюджета не нашли, 

и никто бы этим делом не 

занимался. Это просто мы 

договорились с француза-

ми, чтобы они сделали нам 

благотворительную акцию. 

Приличные деньги, между 

прочим. Не всякий человек 

может позволить себе пое-

хать в Москву и пройти курс 

лечения. Но тем не менее, 

выходит, и этого недоста-

точно.

Самое главное хочу ска-

зать, что у нас есть теперь 

возможность диагностиро-

вать. И за диагностику никто 

деньги не просит. И если вы 

мне скажете, что кто-то при-

шел пройти обследование 

на магнитно-резонансном 

томографе или на линейном 

ускорителе и за это попро-

сили деньги… Другой во-

прос, что надо записаться 

и ждать в очереди. Эта про-

блема есть. Поэтому эта те-

ма не дискуссионная. Се-

годня я могу с уверенностью 

сказать, что то оборудова-

ние, которое мы имеем в 

онкологическом диспансе-

ре, оно суперсовременное 

и, пожалуй, не у всех сосе-

дей оно есть. И будет даль-

ше развиваться.

Евгений Локтионов, 

«Наша жизнь»:

— Александр Петрович, 

есть вопрос, за решение 

которого вам спасибо бу-

дут говорить долгие годы 

все орловские автомоби-

листы. Сейчас на орло-

вских дорогах везде по 

стране появляется много 

камер видеофиксации. 

Дело, конечно, очень по-

лезное. ГАИ отчитывает-

ся, что хорошие штрафы 

собирает.

— О, это очень выгодное 

дело, между прочим.

— Вот если бы как в Ев-

ропе, нам хорошие идеи 

перенимать не стыдно, 

перед каждой такой ка-

мерой ставить знак, пред-

упреждающий о том, что 

ведётся регистрация 

с помощью приборов. 

Во-первых, можно избе-

жать многих аварийных 

ситуаций. Потому что во-

дители, увидев камеру в 

последний момент, резко 

начинают тормозить, что 

не способствует безопас-

ности. А с другой сторо-

ны, конечно, штрафов по-

меньше будет, но зато во-

дителям будет хорошо.

— Штрафы уменьшатся. 

Это точно.

— Можно ли на уровне 

региона это как-то ре-

шить?

— Это решить невозмож-

но, потому что это регулиру-

ется федеральным законо-

дательством. Кстати гово-

ря, в Европе тоже не везде 

есть эти знаки. Но вы правы 

в чём — поставить эту каме-

ру в расчёте на то, что во-

дитель обязательно должен 

будет заплатить штраф, — 

это путь в никуда. Я глубо-

ко убежден в том, что води-

тель должен знать, что здесь 

стоит камера.

Мы в 13-м году будем по-

купать стационарные каме-

ры. Сейчас все штрафы по-

ступают в областной бюд-

жет и будут направляться 

на организацию дорожного 

движения, на приобретение 

оборудования, для наведе-

ния соответствующего по-

рядка на дорогах. Если взять 

ситуацию 3–4 года назад, у 

нас невозможно было вы-

тащить человека из поко-

реженной машины, потому 

что не было домкратов пнев-

матических, не было пнев-

моножниц, не было того, не 

было другого… А сегодня 

это уже всё есть.

Каждый спасательный от-

ряд сегодня имеет полный 

комплект этого оборудо-

вания. У нас от одной гра-

ницы до другой по терри-

тории Орловской области 

протяжённость почти 350 км  

проходит дорога «Крым-2». 

Каждый день аварии. И что-

бы, к примеру, от границы с 

Липецкой областью довезти 

человека с ДТП, нам нужен 

санитарный вертолёт. Смо-

жем это сделать на паритет-

ных началах в 13-м году — 

честь нам и хвала. Не смо-

жем — плохо. Потому что 

не во всех населенных пун-

ктах есть возможность ока-

зать больному необходимую 

помощь. В том числе и вдоль 

трассы «Крым-2».

Но я хочу сказать, что это, 

с одной стороны, дисципли-

нирует водителей, а с дру-

гой — это не должно быть 

коммерцией. Там, где бу-

дем ставить стационарные 

камеры, будем обязатель-

но устанавливать указате-

ли. Потому что по стацио-

нарным всё регламентиро-

вано правилами.

Вообще же нынешняя си-

туация с исполнением пра-

вил дорожного движения 

находится в отвратитель-

ном состоянии. Вот сейчас 

комплекс мы этот будем 

внедрять в жизнь. И под-

готовка водителей, и атте-

стация и лицензирование 

всех учебных заведений, и 

наведение элементарного 

порядка условий и сдачи эк-

заменов, и теоритических, и 

практических.

Троснянская газета 

«Сельские зори»:

— Какова ситуация по 

завершению долгостроя 

учреждений здравоохра-

нения и в частности Трос-

нянской ЦРБ?

— Долгостроя у нас бы-

ло на 10 с лишним миллиар-

дов рублей. На сегодняшний 

день еще есть около 2 мил-

лиардов, но мы сами зало-

жили 12 новых объектов. 

Дай бог, чтобы сами долго-

строя не наделали. Но то, 

что заложили, мы должны 

завершить обязательно.

Это и поликлинический 

корпус детской областной 

больницы, и перинаталь-

ный центр. У нас будет луч-

ший перинатальный центр 

в округе. Кроме того, мы 

должны завершить стро-

ительство многофункци-

онального медицинского 

комплекса.

Что касается Троснянской 

ЦРБ. В этом году 5 миллио-

нов рублей потратили, сте-

ны вывели. На будущий год 

строительство ЦРБ будет 

профинансировано в пол-

ном объеме — может, до 

конца года и не сможем за-

кончить, но больница будет 

стоять. Ведь в Троснянском 

районе крайняя нужда в ме-

дицинском обслуживании. 

В поселках, в деревнях нет 

фельдшерских пунктов. Ку-

да людям идти? Поэтому мы 

ее достроим на будущий год. 

Может, не удастся до кон-

ца ее оборудовать, потому 

что комплектация медицин-

ским оборудованием стоит 

гораздо дороже, чем само 

строительство. Но больни-

ца у нас в плане.

Анастасия Варданян, 

«Комсомольская прав-

да»:

— Александр Петро-

вич, совсем скоро Но-

вый год. Скажите, какие 

у вас семейные тради-

ции празднования этого 

замечательного семей-

ного праздника, и, может 

быть, уже знаете, где бу-

дете отмечать на этот раз 

и кто будет рядом с вами 

из ваших близких?

— В Орле, конечно, где 

же еще. Вы знаете, на этот 

вопрос ответить одновре-

менно легко и трудно. Я по-

ка не знаю, где я буду от-

мечать и буду ли вообще. 

Вы представляете, если в 

30-градусный мороз, не дай 

бог, где-нибудь рванет, и мы 

людей оставим без тепла, 

что будет? Трагедия будет. 

Наша система, в том чис-

ле и теплоснабжения, и во-

доснабжения очень старая, 

особенно в старой части го-

рода. Сегодня официально 

мы отчитываемся по изно-

су на 73–75 процентов. Вы 

представляете, что это та-

кое? А это все под землей, 

это все очень большие ри-

ски. А Новый год надо отме-

чать, конечно, ну как-нибудь 

будем отмечать, это не са-

мое главное. Думаю, что 

семейные традиции у всех 

одинаковы. Это такой 

праздник, по-моему, один-

единственный, все практи-

чески без исключения отме-

чают его в кругу своей се-

мьи. Получится — значит, 

будем в кругу семьи отме-

чать. Не получится — будем 

на работе отмечать. Ничего, 

нам не привыкать.

Ирина Комнатная, те-

лекомпания «Истоки»:

— У меня два вопроса. 

Число чиновников в орга-

нах исполнительной вла-

сти Орловской области 

велико, и только на зара-

ботную плату работников 

исполнительной власти в 

2012 году было заплани-

ровано 436 миллионов ру-

блей. Если добавить еще 

и затраты на содержание, 

то выйдет примерно око-

ло одного миллиарда.

— А 436 миллионов это на 

кого вы назвали?

— На заработные пла-

ты чиновников исполни-

тельной власти. У нас есть 

ответ, мы делали запрос, 

и здесь у нас точная сум-

ма.

— И что там написано, 

прочитайте, пожалуйста.

— Расходы на заработ-

ную плату работников ор-

ганов исполнительной 

государственной власти 

специальной компетен-

ции Орловской области в 

2012 году запланированы 

в объеме 435 миллионов 

956 тысяч рублей.

— Я вам поясняю, что это, 

меня даже в пот бросило, я 

думал, что все это в этом 

здании.

— Нет, это вообще ис-

полнительная власть.

— В этом здании это 

невозможно. Это ни в какие 

ворота не лезет. Это как раз 

расходы вместе с начисле-

ниями на заработную плату 

всех без исключения орга-

нов власти, вплоть до сель-

ского Совета.

— В связи с этим во-

прос. В то же время став-

ка медсестры в школе 

составляет четыре ты-

сячи рублей, воспитате-

ля в детском саду — пять. 

И почему тогда на повы-

шение заработной платы 

этим людям деньги в бюд-

жете есть, а вот этим лю-

дям нет?

— Всё наоборот. Чинов-

никам мы не повышали за-

работную плату. Во-первых, 

сразу скажу, по крайней ме-

ре, пока я работаю, я им ни 

копейки никому, ни разу еще 

не повысил. Они сегодня по-

лучают заработную плату 

исходя из тех норм и стан-

дартов, которые были и до 

меня. Это первое. Сегодня 

у нас уже 3,5 тысячи базо-

вой ставки нет. У нас сегод-

ня у учителей, и у воспита-

телей даже такой ставки нет. 

Это было много лет назад. 

Сегодня базовая ставка учи-

теля 4300–4500, это ставка, 

от которой идет полный рас-

чет. Это отраслевая систе-

ма оплаты труда. У младших 

в этих дошкольных учреж-

дениях, по-моему, 3500, не 

помню точно. Но, по край-

ней мере, в декабре, к при-

меру, я вам должен сказать, 

что мы специально выделя-

ли ресурс, здесь принимали 

решение, и довели декабрь-

скую заработную плату пе-

дагогического персонала до 

средней по региону. А она 

складывается в 21 тысячу. В 

начале года учителям, начи-

ная с января, мы доводили 

заработную плату не ниже 

15,5 тысячи. Это не значит, 

что человек, который не 

имеет ни стажа, ни надба-

вок, ничего не должен полу-

чать. Но мы по закону долж-

ны всем платить одинако-

во. И в 2013 году она будет 

строго индексироваться по 

уровню заработной платы, 

которая будет в реальном 

секторе экономики в сред-

нем по региону. Вот если бу-

дет она 25 тысяч рублей, по 

указу президента мы долж-

ны педагогическому персо-

налу будем платить 25. Поэ-

тому те данные, которые вы 

привели, они устарели, это 

как минимум. Про чиновни-

ков я уже говорил. Их много, 

но не настолько много, как 

было раньше. Сегодня мы 

их стараемся минимизиро-

вать. Хотя в представлении 

большинства населения их 

все-таки много.

— И второй вопрос. В 

областном бюджете по-

стоянно не хватает денег 

на социальную поддерж-

ку жителей, и тем не ме-

нее есть деньги на покуп-

ку дорогих иномарок для 

нужд районной админи-

страции. Например, ес-

ли привести пример, то 

была куплена иномарка 

Mitsubishi Pajero Sport в 

Колпнянском районе за 

полтора миллиона рублей 

для районной админи-

страции. Почему нельзя 

было, если это находит-

ся в области, например, 

купить отечественный 

какой-то внедорожник, 

сэкономив при этом мил-

лион?

— Громов не мог купить 

Mitsubishi Pajero Sport, по-

тому что у него денег нет. Я 

проверю.

Светлана Глотова, 

«Болховские куранты»:

— В Болховском районе 

есть несколько промыш-

ленных площадок — сы-

родельный завод, маши-

ностроительный, мебель-

ная фабрика. Они сто-

ят. Как решается вопрос 

поиска инвесторов, на-

сколько успешно? И в про-

должение темы — уже год 

в регионе работает совет 

руководителей промыш-

ленных предприятий. На-

сколько его создание се-

бя оправдало?

— Плохо обстоят дела 

с этими площадками. Там 

нет площадок — что на ма-

шиностроительном заво-

де, что на сыродельном. 

Угробили там всё. Прода-

ли в своё время с молотка. 

До меня, кстати, продали. 

Бездарно продали, угроби-

ли, и сыродельный завод в 

том числе. По сыродельно-

му заводу еще есть какие-

то шансы, а по машиностро-

ительному никаких. Что ка-

сается мебельной фабрики. 

Это надо выяснить, потому 

что «Орёлстрой» её забрал 

себе, и он там делал окна и 

двери пластиковые для сво-

его жилья.

Но вообще по Болхову с 

площадками дело совсем 

плохо. Потому что найти ин-

вестора невозможно. Там, 

кстати говоря, по машино-

строительному заводу еще 

людям до сих пор зарплату 

не выплатили. Они всё пи-

шут мне, но что я могу сде-

лать? Это в своё время про-

данное предприятие за бес-

ценок, за копейки. Кому-то 

выгодно это было продать. И 

бросили на произвол судь-

бы людей, даже не рассчи-

тались. Что касается сове-

та руководителей, я бы так 

сказал: раньше его не бы-

ло совсем, никто их не со-

бирал, никто с ними не об-

щался. Я за всё время, пока 

он существует, один раз не 

смог туда прийти букваль-

но неделю назад из-за то-

го, что я был в Москве на со-

вете Центрального феде-

рального округа. Это совет, 

итоги года, там было высо-

кое руководство политиче-

ское. Поэтому я не смог. Но 

я вам скажу: одно то, что мы 

их начали собирать, нача-

ли с ними разговаривать... 

Они раньше не могли даже 

такие вопросы решить... К 

примеру, у нас «Ливгидро-

маш» насосы, в том числе и 

мелкие, отправляет контей-

нерами или мелкими фасо-

ванными партиями. Пробле-

ма отправить по железной 

дороге. Мы создали такие 

условия через совет руко-

водителей, что они напря-

мую выходят на руководите-

лей железной дороги и ре-

шают эти вопросы. Собрав 

их, мы хотя бы имеем воз-

можность знать, что вообще 

происходит. Даже от одного 

этого есть польза. Но когда с 

людьми никто не разговари-

вает, никто их не собирает, 

никто с ними не общается, 

а это директора предпри-

ятий крупнейших. Возьми-

те «Стеклопак» — прекрас-

но работающее предприя-

тие со своей научной базой, 

со своим проектным инсти-

тутом,  «Протон», «Ливги-

дромаш», литейный завод,  

«Коммаш», сталепрокатный 

завод,  «Орелметиз», завод 

Медведева, «Дормаш» и 

так далее. Это крупнейшие 

предприятия, на которых 

работает огромное количе-

ство людей с приличной за-

работной платой. Я недав-

но был на заводе «Стройде-

таль» — Агропромсоюз. Лю-

ди собрались в цехе, стоят и 

смотрят на меня. Одна жен-

щина говорит: «Я уже трид-

цать лет здесь работаю, пер-

вый раз вижу, чтобы губер-

натор сюда пришёл на наш 

«вшивый» завод». Я гово-

рю: «Как это? Ну-ка объяс-

ните мне, что это значит?». 

«Я, говорит, грубо вырази-

лась». Я говорю: «А сколько 

людей работает?». 460 че-

ловек. Ничего себе! У нас, 

кстати говоря, в реальном 

секторе экономики нет за-

водов, на которых по десять 

тысяч работающих. У нас 

максимум по две с полови-

ной. И то их немного. А у нас 

в основном пятьсот, тысяча, 

полторы тысячи. И это надо 

радоваться и молиться, по-

тому что они в конъюнктуру 

рынка зашли вовремя и без 

лишних проблем. Возьми-

те Воронежскую область — 

ВАСО, авиационное объе-

динение. Или шинный во-

ронежский завод. Огром-

ное предприятие, в своё 

время по 50 тысяч работаю-

щих. Как они адаптируются к 

рынку? Какие у них пробле-

мы? Наша промышленность 

сегодня работает, я уже го-

ворил в самом начале. У нас 

нет сегодня лежачих пред-

приятий, я имею в виду нор-

мальных, крупных по нашим 

меркам. И люди работают, 

зарплату получают, рабочие 

места имеют. Вот это задача 

власти. Вы знаете, сколько 

у нас безработица сегодня? 

Меньше одного процента. 

Три года назад было почти 

три. Это из-за того, что на-

чало шевелиться производ-

ство реальное. Начал малый 

и средний бизнес немножко 

развиваться и работать. По-

лучил поддержку какую-то.

— Еще одна тема от 

районщиков. В ответ на 

острые публикации в рай-

онных газетах по пробле-

мам, к примеру, освеще-

ния населенных пунктов, 

расчистки дорог от снега, 

ремонта, власть на местах 

порой говорит о том, что 

мы будоражим людей и не 

стоит вообще заострять 

эти вопросы. Как вы от-

носитесь к такой реак-

ции муниципальной вла-

сти и, на ваш взгляд, ка-

кие вопросы должны быть 

в центре внимания имен-

но районных СМИ?

— Плохо отношусь. Пото-

му что такого быть не может, 

это не власть тогда, если она 

в ответ на обращения или 

публикации журналистов 

районных газет такую ре-

акцию себе позволяет. От-

ношусь, конечно, негатив-

но, потому что если, к при-

меру, из Краснозоренско-

го района ко мне идут люди 

или руководство обращает-

ся, что у них нет автогрей-

дера или вообще тракто-

ра с ножом, чтобы чистить 

дороги, и они не могут обе-

спечить подвоз учащихся, я 

считаю, что это и наше упу-

щение, и наша плохая ра-

бота, и работа прежде все-

го тех, кто это обеспечил. 

Вообще, дороги чистить — 

это задача местной власти 

и специальных подразделе-

ний дорожных хозяйств, ко-

торые у нас есть в области. 

Справедливая критика, я го-

тов воспринимать эту спра-

ведливую критику. И готов 

на неё реагировать, вот это 

самое главное. Но должны 

быть готовы и все те, кто ра-

ботает на местах у вас в рай-

онах. Наша задача — сде-

лать так, чтобы бюджетная 

база этих сельских районов, 

поселковых Советов подни-

малась.

Алексей Мироненко, 

«Орловская губерния» — 

газета «Орловского изда-

тельского дома»:

— Александр Петрович, 

возвращаясь к вопросу о 

традициях. Сейчас сю-

жет был показан вначале, 

в том числе по деревне 

Рассыльная. Не показали, 

мне кажется, самое глав-

ное, когда вы подошли к 

местной жительнице, и 

она со слезами рассказы-

вала о том, что девчонкой 

видела упавшие самолё-

ты, и просила вас помочь 

установить фамилии этих 

летчиков. Вы помогли, вы 

даже экскаватор выдели-

ли. Мы об этом писали, с 

Геннадием Васильеви-

чем  Годлевским этот во-

прос обсуждали, я имею в 

виду, как это подать луч-

ше в газетах. Потом вы 

же встретились с эти-

ми людьми, которые за-

нимаются поиском упав-

ших самолётов и без ве-

сти пропавших. Их полу-

чилось порядка 20 тысяч 

сегодня, насколько я пом-

ню. Вы возбудили тех, кто 

хочет этим заниматься. 

Кстати, Геннадий Майо-

ров, практически никто 

не помнит, он первым 

Жана Туляна раскопал в 

Болховском районе, по-

том Лебедеву Антони-

ну, буквально шлем вме-

сте со скальпом с глуби-

ны двух метров достал. 

То есть традиции оказа-

лись очень востребова-

ны. Спасибо вам за то, 

что так вы откликнулись. 

Это самая, наверное, бо-

лезненная на Орловщине 

тема — восстановить име-

на всех погибших. А вто-

рое, насчет традиций, со-

вершенно неожиданный 

поворот. Во всяком слу-

чае, мы попытались его 

увидеть, этот поворот. Не 

знаю, правы мы или нет с 

Геннадием Васильевичем 

Годлевским. Имеется в 

виду по городу, то, что вы 

подбросили, как говорит-

ся, денег на снос ветхо-

го жилья и в итоге освобо-

дили площадки, которые 

фактически возрождают 

орловскую непрерывку в 

новом виде. Вы, кстати, 

коснулись этого вопро-

са, сколько освобожда-

ют, а дальше эту тему не 

развили. Мы тоже попы-

тались, не знаю, правы 

мы, нет, с Геннадием Ва-

сильевичем, чтоб посмо-

трели как на новый пово-

рот рыночный той самой 

орловской непрерывки, 

которую в Беларуси очень 

любят. Брест до сих пор 

благодарен Орлу за орло-

вскую непрерывку.

— Вы абсолютно правы.

— Это то, что касает-

ся восстановления тра-

диций. А то, что касает-

ся порушения традиций, 

то мне кажется, вы то-

же порушили традицию. 

Очень простую — то, что 

сельское хозяйство всег-

да считалось чёрной ды-

рой. А вы пытаетесь сде-

лать из него рентабель-

ную отрасль. А возмож-

но ли это?

— Я сразу скажу, что в 

Орловской области — и 

это заслуга, я думаю, пре-

жде всего, Егора Семёно-

вича Строева, пока он ра-

ботал в области — чёрной 

дырой сельское хозяйство 

никогда не было. И то, что 

мы сегодня получаем высо-

кие урожаи и имеем высо-

кое плодородие почв, это, 

собственно, заслуга того, 

что оно не подверглось та-

кому системному уничтоже-

нию, распродаже и так да-

лее. Я сегодня с уверенно-

стью могу сказать, что у нас 

хорошие перспективы. Мы 

можем иметь два миллио-

на гектаров пашни и выра-

щивать до трёх миллионов 

тонн зерна, до трёх мил-

лионов тонн свеклы и всех 

остальных культур. Я сегод-

ня уже говорил: мы больше 

всех в стране выращиваем 

гречихи. Я могу приводить 

такие примеры. Но это бла-

годаря тому, что присутству-

ют холдинги, присутствуют 

инвесторы, есть у нас мощ-

ные молочно-товарные ком-

плексы. Сейчас надеюсь, 

что мы будем развивать 

и откормочное производ-

ство, мощный селекционно-

генетический центр. Это всё 

основа. Тот же селекционно-

генетический центр, он же 

не сегодня и не вчера поя-

вился. Шесть или семь лет 

назад начали его строить.

Далее Александр Петро-

вич подробно рассказал о 

развитии АПК и ответил на 

ряд других вопросов.

(Пресс-конференция пе-

чатается в сокращении)
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Руководствуясь ст.34 Земельного кодекса РФ, ст.6., ст.8 Зако-
на Орловской области «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения в Орловской области» от 5 июня 2003 г. № 331- ОЗ «Об 
обороте земель сельскохозяйственного назначения в Орловской 
области» администрация Глазуновского района, действующая 
на основанфии Федерального закона от 17.04.2006 года № 53-ФЗ, 
извещает о предстоящем предоставлении в аренду земель-
ного участка из земель сельскохозяйственного назначения с ка-
дастровым номером 57:16:0000000: 457, расположенного по адре-
су: Орловская область, Глазуновский район, Краснослободское с/п, 
общей площадью 2212000,0 кв. м. вид разрешенного использова-
ния — сельскохозяйственное использование;

За дополнительной информацией о местоположении предо-
ставляемого земельного участка, а также с заявлениями о предо-
ставлении в аренду земельного участка можно обращаться в те-
чение 30 дней со дня опубликования информации с 10.00 до 17.00 
часов в рабочие дни (перерыв — с 13.00 до 14.00 часов) в отдел 
по управлению муниципальным имуществом Глазуновского рай-
она по адресу: пгт.Глазуновка, ул.Ленина, 120, кабинет 10, теле-
фон 2-12-09.

В соответствии со ст. 34 Земельного Кодекса РФ от 25.10.2001 го-

да №136-Ф3, ст. 8 Закона Орловской области «Об обороте земель сель-

скохозяйственного назначения в Орловской области» от 05.06.2003 года 

№ 331-03 администрация Урицкого района извещает о предстоящем 
предоставлении в аренду земельных участков для сельскохозяйствен-

ного производства, из земель районного фонда перераспределения.

Категория земель: земли сельскохозяйственного назначения.

1)   Участок ориентировочной площадью 120000 кв.м, с местоположени-

ем: Орловская область, Урицкий район, Архангельское сельское поселение, 

примерно 300 метров юго-западнее д. Кривцово.

2) Участок ориентировочной площадью 50000 кв.м., с местоположени-

ем: Орловская область, Урицкий район, Архангельское сельское поселение, 

примерно 400 метров северо-западнее д. Квасово

3) Участок ориентировочной площадью 320000 кв.м., с местоположени-

ем: Орловская область, Урицкий район, Архангельское сельское поселение, 

примерно 300 м. севернее п. Бунинский.

За дополнительной информацией о местоположении предоставляемых 

земельных участков, а также с заявками обращаться в отдел по управлению 

муниципальным имуществом Урицкого района по адресу: Орловская область, 

Урицкий район, п. Нарышкино, ул. Ленина, 104, тел. 2-06-73, в течение ме-

сяца с момента опубликования настоящего объявления.

ИЗВЕЩЕНИЕ № ОП-48   
О НЕОБХОДИМОСТИ СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕ-

МЕЛЬНОГО УЧАСТКА 

По заказу Сергея Петровича Демина, проживающего по адресу: Орло-

вская обл., Свердловский р-н, пгт. Змиевка, пер. Дзержинского, д. 2; тел.

8-961-624-64-14 и действующего по доверенности от собственника зе-

мельной доли земельного участка Валентины Васильевны Андреевой, ка-

дастровый инженер  ЗАО «Артес» Ирина Владимировна  Бобылёва (г. Орел, 

ул. Ленина, д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84, e-mail: 

kc-57@mail.ru, № квалификационного аттестата: 57-11-59) выполнила проект 

межевания земельного участка, расположенного по адресу: Орловская обл., 

Покровский р-н, Журавецкое с/пос., территория СП «Идея» ОАО Агрофирма 

«Пшеница Покровская», с кадастровым номером 57:18:0000000:96.

Со  дня опубликования извещения все желающие смогут ознакомиться 

с проектом межевания указанного земельного участка по адресу: г. Орел, 

ул. Ленина, д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84. Пред-

ложения заинтересованных лиц о доработке проекта межевания земель-

ного участка после ознакомления с ним, а так же обоснованные возраже-

ния относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет 

земельной(ых) доли(ей) земельного участка принимаются в течение трид-

цати дней со дня опубликования извещения по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 

д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84.

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-

же документы о правах на земельный участок.

ИЗВЕЩЕНИЕ № ОП-49   
О НЕОБХОДИМОСТИ СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕ-

МЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
По заказу Аллы Валерьевны Деулиной, проживающей по адресу: Ор-

ловская обл., Орловский р-н, г. Орел, пер. Бетонный, д.12, кв. 74; тел. 

8-961- 624-64-14 и действующей по доверенности от собственника зе-

мельной доли земельного участка Валентины Ивановны Седовой, када-

стровый инженер  ЗАО «Артес» Ирина Владимировна Бобылёва (г. Орел, ул. 

Ленина, д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84, e-mail: 

kc-57@mail.ru, № квалификационного аттестата: 57-11-59) выполнила про-

ект межевания земельного участка, расположенного по адресу: Орловская 

обл., Покровский р-н, от северо-западной границы н.п. Красный Ржавец, с 

кадастровым номером 57:18:0010201:1.

Со  дня опубликования извещения все желающие смогут ознакомиться 

с проектом межевания указанного земельного участка по адресу: г. Орел, 

ул. Ленина, д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел.8(4862) 48-54-84. Пред-

ложения заинтересованных лиц о доработке проекта межевания земель-

ного участка после ознакомления с ним, а так же обоснованные возраже-

ния относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет 

земельной(ых) доли(ей) земельного участка принимаются в течение трид-

цати дней со дня опубликования извещения по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 

д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84.

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-

же документы о правах на земельный участок.

ИЗВЕЩЕНИЕ № ОП-47   
О НЕОБХОДИМОСТИ СОГЛАСОВАНИЯ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕ-

МЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
По заказу Аллы Валерьевны Деулиной, проживающей по адресу: Ор-

ловская обл., Орловский р-н, г. Орел, пер. Бетонный, д.12, кв.74; тел. 

8-961-624-64-14 и действующей по доверенностям от собственников земель-

ных долей земельного участка Галины Павловны Водопьяновой, Сергея Пе-

тровича Демина, Александры Ивановны Овчинниковой, кадастровый инже-

нер  ЗАО «Артес» Ирина Владимировна  Бобылёва (г. Орел, ул. Ленина, д.1, 

типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84, e-mail: kc-57@mail.ru,

 № квалификационного аттестата: 57-11-59) выполнила проект межевания 

земельного участка, расположенного по адресу: Орловская обл., Покровский 

р-н, Журавецкое с/пос., территория СП «Идея» ОАО Агрофирма «Пшеница 

Покровская», с кадастровым номером 57:18:0000000:96.

Со  дня опубликования извещения все желающие смогут ознакомиться 

с проектом межевания указанного земельного участка по адресу: г. Орел, 

ул. Ленина, д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84. Пред-

ложения заинтересованных лиц о доработке проекта межевания земель-

ного участка после ознакомления с ним, а так же обоснованные возраже-

ния относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет 

земельной(ых) доли(ей) земельного участка принимаются в течение трид-

цати дней со дня опубликования извещения по адресу: г. Орел, ул. Ленина, 

д.1, типография «Труд», каб. № 40, тел. 8(4862) 48-54-84.

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-

же документы о правах на земельный участок.

УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

17 декабря 2012 года  №  1837-т
г. Орел

Об установлении тарифа на перевозки пассажиров и багажа железнодорожным 
транспортом в пригородном сообщении на территории Орловской области, вы-
полняемые открытым акционерным обществом «Центральная пригородная пас-

сажирская компания»
В соответствии с Федеральным законом от 17 августа 1995 года № 147-ФЗ «О есте-

ственных монополиях», постановлением Правительства Российской Федерации от 10 де-
кабря 2008 года № 950 «Об участии органов исполнительной власти субъектов Россий-
ской Федерации в области государственного регулирования тарифов в осуществлении 
государственного регулирования и контроля деятельности субъектов естественных мо-
нополий», приказом Федеральной службы по тарифам от 19 августа 2011 года № 506-т 
«Об утверждении Порядка рассмотрения вопросов по установлению (изменению) тари-
фов, сборов и платы в отношении работ (услуг) субъектов естественных монополий в сфе-
ре железнодорожных перевозок, а также перечня документов, представляемых для их 
установления (изменения)», приказом Федеральной службы по тарифам от 28 сентября 
2010 года № 235-т/1 «Об утверждении Методики расчета экономически обоснованных 
затрат, учитываемых при формировании цен (тарифов) на услуги субъектов естествен-
ных монополий в сфере перевозок пассажиров железнодорожным транспортом общего 
пользования в пригородном сообщении в субъектах Российской Федерации», приказом 
Федеральной службы по тарифам от 27 июля 2010 года № 156-т/1 «Об утверждении та-
рифов, сборов и платы на работы (услуги), связанные с перевозкой пассажиров, багажа 
и грузобагажа железнодорожным транспортом общего пользования во внутригосудар-
ственном сообщении и пробегом пассажирских вагонов, выполняемые в составе даль-
них поездов ОАО «Российские железные дороги», ОАО «Федеральная пассажирская ком-
пания», ОАО «Пассажирская компания «Сахалин», ОАО «АК «Железные дороги Якутии» и 
на работы (услуги) по использованию инфраструктуры железнодорожного транспорта 
общего пользования, оказываемые ОАО «Российские железные дороги», ОАО «АК «Же-
лезные дороги Якутии», при данных перевозках, цен (тарифов) на работы (услуги) по ис-
пользованию инфраструктуры железнодорожного транспорта общего пользования, ока-
зываемые ОАО «Российские железные дороги» при осуществлении перевозок пассажи-
ров, багажа и грузобагажа железнодорожным транспортом общего пользования в приго-
родном сообщении в субъектах Российской Федерации, а также правил их применения 
(Тарифное руководство)» п р и к а з ы в а ю:

1. Установить открытому акционерному обществу «Центральная пригородная пасса-
жирская компания» тариф на перевозки пассажиров и багажа железнодорожным транс-
портом в пригородном сообщении на территории Орловской области на один тарифный 
пояс (10 км) в размере 16,5 рублей.

2. Признать утратившим силу приказ Управления по тарифам Орловской области от 
2 декабря 2011 года № 1209-т «Об установлении тарифа на перевозки пассажиров и ба-
гажа железнодорожным транспортом в пригородном сообщении на территории Орло-
вской области, выполняемые открытым акционерным обществом «Центральная приго-
родная пассажирская компания».

3. Настоящий приказ вступает в силу через 10 дней с момента его официального 
опубликования.

Начальник Управления  по тарифам
Орловской области                         Е. Н. Жукова

      УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

17 декабря 2012 года           № 1838-т
г. Орел

Об установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую  ОАО «Квадра» 
в лице филиала ОАО «Квадра» — «Орловская региональная генерация» потре-

бителям
В соответствии с Федеральным законом от 27 июля 2010 года № 190-ФЗ «О тепло-

снабжении», постановлением Правительства   Российской Федерации от 26 февраля 
2004 года № 109«О ценообразовании  в отношении электрической  и  тепловой  энер-
гии в Российской Федерации», приказом Федеральной службы по тарифам от 6 августа 
2004 года № 20-э/2 «Об утверждении методических указаний по расчету регулируемых 
тарифов и цен на электрическую (тепловую) энергию на розничном (потребительском) 
рынке», приказом Федеральной службы по тарифам от 9 октября 2012 года № 229-э/2 «О 
предельных минимальных и максимальных уровнях тарифов на тепловую энергию, про-
изводимую в режиме комбинированной выработки электрической и тепловой энергии 
источниками тепловой энергии с установленной генерирующей мощностью производ-
ства электрической энергии 25 мегаватт и более, на 2013 год», приказом Федеральной 
службы по тарифам от 8 апреля 2005 года № 130-э «Об утверждении Регламента рас-
смотрения дел об установлении тарифов и (или) их предельных уровней на электриче-
скую (тепловую) энергию (мощность) и на услуги, оказываемые на оптовом и розничных 
рынках электрической (тепловой) энергии (мощности), постановлением Правительства 
Орловской области от 30 апреля 2009 года  № 27 «Об утверждении Положения об Управ-
лении по тарифам Орловской области», п р и к а з ы в а ю:

1. Установить тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «Квадра» в лице 
филиала ОАО «Квадра» — «Орловская региональная генерация» потребителям, соглас-
но приложениям 1, 2.

2. Тарифы, установленные в пункте 1 настоящего приказа, действуют  с 1 января 
2013 года.

3. Признать утратившим силу приказ Управления по тарифам Орловской области от 
22 ноября 2011 года № 1034-т «Об установлении тарифов на тепловую энергию, постав-
ляемую ОАО «Квадра» по филиалу ОАО «Квадра» — «Орловская региональная генера-
ция» потребителям» с 1 января 2013 года.
Начальник Управления                         Е. Н. Жукова

Приложение 1 к приказу 
Управления по тарифам

Орловской области 
от 17 декабря 2012 года № 1838-т    

Тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «Квадра»                                                                                                                
в лице филиала ОАО «Квадра» – «Орловская региональная генерация» 

потребителям с 1 января 2013 года по 30 июня 2013 года
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Орловская ТЭЦ

1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - -  - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - -  - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - -  - 

 двухставочный - - - - -  - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - -  - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - -  - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

545,50 
(без НДС)

- - - -  554,24
(без 

НДС) 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - -

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

-
- - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

Ливенская ТЭЦ

1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

711,15 
(без НДС)

- - - -  727,72 
(без 

НДС) 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

839,16 - - - - 858,71 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

* Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской 
Федерации (часть вторая).

Приложение 2 к приказу 
Управления по тарифам

Орловской области 
от 17 декабря 2012 года № 1838-т 

Тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «Квадра»                                                                                                               
в лице филиала ОАО «Квадра» – «Орловская региональная генерация» 

потребителям с 1 июля 2013 года по 31 декабря 2013 года
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Орловская ТЭЦ

1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

611,51 
(без НДС)

- - - - 621,30 
(без НДС)

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

-
- - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

Ливенская ТЭЦ

1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

797,20 
(без НДС)

- - - - 815,77 
(без НДС)

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - -

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

940,7 - - - - 962,61

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - -

* Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской 
Федерации (часть вторая).

      УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
17 декабря 2012 года           № 1839-т
г. Орел

Об установлении тарифов на тепловую энергию, 
поставляемую ОАО «ГТ — ТЭЦ Энерго» потребителям              

В соответствии с Федеральным законом от 27 июля 2010 года  № 190-ФЗ  «О  тепло-
снабжении», постановлением Правительства   Российской Федерации  от  26  февраля  
2004  года  № 109 «О  ценообразовании  в отношении электрической  и  тепловой  энер-
гии в Российской Федерации», приказом Федеральной службы по тарифам от 6 августа 
2004 года № 20-э/2 «Об утверждении методических указаний по расчету регулируемых 
тарифов и цен на электрическую (тепловую) энергию на розничном (потребительском) 
рынке», приказом Федеральной службы по тарифам от 9 октября 2012 года № 231-э/4 
«Об установлении предельных максимальных уровней тарифов на тепловую энергию, 
поставляемую теплоснабжающими организациями потребителям, в среднем по субъ-
ектам Российской Федерации на 2013 год», приказом Федеральной службы по тарифам 
от 8 апреля 2005 года № 130-э «Об утверждении Регламента рассмотрения дел об уста-
новлении тарифов и (или) их предельных уровней на электрическую (тепловую) энер-
гию (мощность) и на услуги, оказываемые на оптовом и розничных рынках электриче-
ской (тепловой) энергии (мощности)», постановлением Правительства Орловской обла-
сти от 30 апреля 2009 года  № 27 «Об утверждении Положения об Управлении по тари-
фам Орловской области», п р и к а з ы в а ю:

1. Установить одноставочные тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «ГТ — 
ТЭЦ Энерго» потребителям, согласно приложениям 1, 2.

2. Тарифы, установленные в пункте 1 настоящего приказа, действуют  с 1 января 
2013 года.

3. Признать утратившим силу приказ Управления по тарифам Орловской области от 
29 ноября 2011 года № 1146-т «Об установлении тарифов на тепловую энергию, постав-
ляемую ОАО «ГТ — ТЭЦ Энерго» потребителям» с 1 января 2013 года.
Начальник Управления по тарифам    
Орловской области                                                                   Е. Н. Жукова

Приложение 1 к приказу 
Управления по тарифам

Орловской области 
от  17 декабря 2012 года  № 1839-т

Тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «ГТ — ТЭЦ Энерго» 
потребителям с 1 января 2013 года по 30 июня 2013 года
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1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

482,04 
(без НДС)

- - - - -

 двухставочный - - - - - -

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

406,34 
(без НДС)

- - - - -

 двухставочный - - - - - -

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - -

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - -

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

-
- - - - -

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - -

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 *<*>Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса 
Российской Федерации (часть вторая)

Приложение 2 к приказу 
Управления по тарифам

Орловской области 
от 17 декабря 2012 года № 1839-т 

Тарифы на тепловую энергию, поставляемую ОАО «ГТ - ТЭЦ Энерго» 
потребителям с 1 июля 2013 года по 31 декабря 2013 года
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1 Потребители, оплачивающие производство и передачу тепловой энергии 

 одноставочный
руб./Гкал

539,89 
(без НДС)

- - - - -

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

- - - - - - 

 двухставочный - - - - - -

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - - 

2 Потребители, оплачивающие производство тепловой энергии (получающие 
тепловую энергию на коллекторах производителей)

 одноставочный
руб./Гкал

539,71 
(без НДС)

- - - - -

 двухставочный - - - - - - 

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - - 

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - -

 Население (тарифы указываются с учетом НДС)*

 одноставочный
руб./Гкал

-
- - - - - 

 двухставочный - - - - - -

 за энергию
руб./Гкал

- - - - - -

 за мощность
тыс. руб. в месяц/Гкал/ч

- - - - - -

*<*>Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса 
Российской Федерации (часть вторая)

Организатор торгов  – Территориальное управление Федерального 
агентства  по управлению государственным имуществом в Орловской 
области  25 января  2013 г. в 10.00 проводит открытый по составу участни-
ков и форме подачи предложений аукцион по продаже арестованного иму-
щества по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 204.

Дата начала приема заявок на участие в аукционе с момента выхода 
объявления в рабочие дни с 10.00 до 13.00 по московскому времени по адре-
су: г. Орел  ул. Красина, д. 7, каб. 202.

Дата окончания приема заявок: 23 января 2013 г.
Подведение итогов приема заявок: 24 января 2013 г. в 10.00 по москов-

скому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 204.
Лот № 1. Имущественное право —  часть дебиторской задолженности 

Н.В. Ручкиной перед О.В. Абрамовой в размере 42 121 руб. 82 коп., подтверж-
денная исполнительным документом (исполнительный лист № 2-141/09 от 
25.05.2009, выданный Железнодорожным районным судом г. Орла) о взыска-
нии с Н.В. Ручкиной задолженности в пользу О.В. Абрамовой.

Начальная цена: 5 600 (Пять тысяч шестьсот) рублей 00 копеек. Размер 
задатка: 560 (Пятьсот шестьдесят) рублей 00 копеек. Величина повышения 
начальной цены 560 (Пятьсот шестьдесят) рублей 00 копеек. 

Основание проведения торгов по лоту № 1 — постановление о передаче 
имущества на торги от 01.11.2012 г.№ 133015/12/04/57  судебного пристава-
исполнителя Северного РОСП г. Орла УФССП России по Орловской области 
Кузиной О.В. (АППД № 1234 от 07.12.2012 г.).  

К участию в аукционе допускаются юридические и физические лица, пред-
ставившие в оговоренные в информационном сообщении сроки надлежа-
щим образом оформленные документы: заявку на участие в аукционе по 
установленной продавцом форме; платежный документ с отметкой банка об 
исполнении, подтверждающий внесение претендентом задатка в счет обе-
спечения оплаты приобретаемого имущества в соответствии с договором о 
задатке, заключаемым с продавцом до перечисления денежных средств в 
порядке, предусмотренном ст. 448 Гражданского кодекса Российской Фе-
дерации; опись представленных документов, подписанную претендентом 
или его уполномоченным представителем, в двух экземплярах, один из ко-
торых с указанием даты и времени (часов, минут) приема заявки, удостове-
ренный подписью продавца, возвращается претенденту; надлежащим об-
разом оформленную доверенность на лицо, имеющее право действовать от 
имени претендента, оформленную в соответствии с требованиями, установ-
ленными гражданским законодательством, если заявка подается представи-
телем претендента. Физические лица дополнительно предъявляют: надле-
жащим образом заверенную копию документа, удостоверяющего личность; 
надлежащим образом заверенную копию свидетельства о присвоении ИНН 
(при наличии), сведения о банковских реквизитах. Юридические лица до-
полнительно представляют: надлежащим образом заверенные копии учре-
дительных документов, свидетельства о государственной регистрации юри-
дического лица, свидетельства о постановке на налоговый учет, выписку из 
ЕГРЮЛ на текущую дату; надлежащим образом оформленные и заверенные 
документы, подтверждающие полномочия органов управления и должност-
ных лиц претендентов; надлежащим образом оформленное письменное ре-
шение соответствующего органа управления претендента о приобретении 
указанного имущества, если это предусмотрено учредительными докумен-
тами претендента. Иностранные физические и юридические лица допуска-
ются к участию в аукционе с соблюдением требований, установленных за-
конодательством Российской Федерации. Указанные документы в части их 
оформления и содержания должны соответствовать требованиям законо-
дательства Российской Федерации. Документы, содержащие помарки, под-
чистки, исправления и т.п., не рассматриваются. Одно лицо имеет право по-
дать только одну заявку на лот. Заявки, поступившие после окончания срока 
приема заявок на участие в аукционе, указанного в информационном сооб-
щении, продавцом не принимаются. Победителем торгов признается участ-
ник, предложивший в ходе торгов наиболее высокую цену. В день проведе-
ния аукциона с победителем торгов подписывается протокол о результатах 
торгов. Сумма внесенного задатка засчитывается в цену продажи права тре-
бования (дебиторской задолженности). Победитель торгов обязан оплатить 
цену продажи в течении 5 (пяти) банковских дней со дня подписания прото-
кола. При отказе от подписания протокола о результатах торгов и невнесе-
нии денежных средств задаток победителю торгов не возвращается.  Про-
давец оставляет за собой право снять выставленное имущество с торгов по 
указанию судебного пристава- исполнителя.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не нашедшие отра-
жения в настоящем информационном сообщении, регулируются в соответ-
ствии с законодательством Российской Федерации.

Получить дополнительную информацию об аукционе и о правилах его про-
ведения, записаться для ознакомления с формами документов, документа-
цией, характеризирующей предмет торгов, а также для заключения догово-
ра о задатке можно по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 202, телефоны: 
8(4862) 73-17-22, 8(4862) 76-20-97

Организатор торгов  — Территориальное управление Федерального 
агентства  по управлению государственным имуществом в Орловской 
области  25 января  2013 г. в 10.00 проводит открытый по составу участни-
ков и форме подачи предложений аукцион по продаже арестованного иму-
щества по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 204.

Дата начала приема заявок на участие в аукционе — с момента вы-
хода объявления в рабочие дни с 10.00 до 13.00 по московскому времени по 
адресу: г. Орел  ул. Красина, д. 7, каб. 202.

Дата окончания приема заявок: 23 января 2012 г.
Подведение итогов приема заявок: 24 января 2013 г. в 10.00 по москов-

скому времени по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 204.
Лот № 1. Квартира, 3 комнаты, назначение: жилое, общая площадь 45,4 

кв.м. Кадастровый (или условный) номер: 57:25:258:0:145/1:0015. Год построй-
ки: 1961, кирпичный. Адрес объекта: г. Орел, пер. Дарвина, д. 3, кв. 15.

Начальная цена: 1 190 000 (один миллион сто девяносто тысяч) рублей 
00 копеек. Размер задатка: 119000 (сто девятнадцать тысяч) рублей 00 ко-
пеек. Величина повышения начальной цены 119000 (сто девятнадцать ты-
сяч) рублей 00 копеек. 

Основание проведения торгов по лоту № 1 – постановление о переда-
че арестованного имущества на торги от 13.08.2012г. судебного пристава-
исполнителя Заводского РОСП г. Орла УФССП России по Орловской области 
И.В. Гиндиной, постановления о снижении цены на 15% . судебного пристава-
исполнителя МОСП по ОИП УФССП России по Орловской области К.А. Минен-
ко (АППД № 435/889/913 от 03.10.2012 г. и 889/913 от 29.11.2012г.).  

К участию в аукционе допускаются юридические и физические лица, пред-
ставившие в оговоренные в информационном сообщении сроки надлежа-
щим образом оформленные документы: заявку на участие в аукционе по 
установленной продавцом форме; платежный документ с отметкой банка об 
исполнении, подтверждающий внесение претендентом задатка в счет обе-
спечения оплаты приобретаемого имущества в соответствии с договором о 
задатке, заключаемым с продавцом до перечисления денежных средств в 
порядке, предусмотренном ст. 448 Гражданского кодекса Российской Фе-
дерации; опись представленных документов, подписанную претендентом 
или его уполномоченным представителем, в двух экземплярах, один из ко-
торых с указанием даты и времени (часов, минут) приема заявки, удостове-
ренный подписью продавца, возвращается претенденту; надлежащим об-
разом оформленную доверенность на лицо, имеющее право действовать от 
имени претендента, оформленную в соответствии с требованиями, установ-
ленными гражданским законодательством, если заявка подается предста-
вителем претендента. Физические лица дополнительно предъявляют: над-
лежащим образом заверенную копию документа, удостоверяющего лич-
ность; надлежащим образом заверенную копию свидетельства о присво-
ении ИНН (при наличии), сведения о банковских реквизитах. Нотариально 
заверенное согласие супруга (супруги). Юридические лица дополнительно 
представляют: надлежащим образом заверенные копии учредительных до-
кументов, свидетельства о государственной регистрации юридического ли-
ца, свидетельства о постановке на налоговый учет, выписку из ЕГРЮЛ на те-
кущую дату; надлежащим образом оформленные и заверенные документы, 
подтверждающие полномочия органов управления и должностных лиц пре-
тендентов; надлежащим образом оформленное письменное решение соот-
ветствующего органа управления претендента о приобретении указанного 
имущества, если это предусмотрено учредительными документами претен-
дента. Иностранные физические и юридические лица допускаются к участию 
в аукционе с соблюдением требований, установленных законодательством 
Российской Федерации. Указанные документы в части их оформления и со-
держания должны соответствовать требованиям законодательства Россий-
ской Федерации. Документы, содержащие помарки, подчистки, исправле-
ния и т.п., не рассматриваются. Одно лицо имеет право подать только одну 
заявку на лот. Заявки, поступившие после окончания срока приема заявок на 
участие в аукционе, указанного в информационном сообщении, продавцом 
не принимаются. Победителем торгов признается участник, предложивший 
в ходе торгов наиболее высокую цену. В день проведения аукциона с побе-
дителем торгов подписывается протокол о результатах торгов. Сумма вне-
сенного задатка засчитывается в цену продажи права требования (деби-
торской задолженности). Победитель торгов обязан оплатить цену продажи 
в течении 5 (пяти) банковских дней со дня подписания протокола. При отка-
зе от подписания протокола о результатах торгов и невнесении денежных 
средств задаток победителю торгов не возвращается.  Продавец оставляет 
за собой право снять выставленное имущество с торгов по указанию судеб-
ного пристава-исполнителя.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не нашедшие отра-
жения в настоящем информационном сообщении, регулируются в соответ-
ствии с законодательством Российской Федерации.

Получить дополнительную информацию об аукционе и о правилах его про-
ведения, записаться для ознакомления с формами документов, документа-
цией, характеризирующей предмет торгов, а также для заключения догово-
ра о задатке можно по адресу: г. Орел, ул. Красина, д. 7, каб. 202, телефоны: 
8(4862) 73-17-22, 8(4862) 76-20-97.

Управление образования администрации города Орла и 
муниципальное казенное учреждение «Централизованная 
бухгалтерия образовательных учреждений города Орла» вы-
ражает глубокое соболезнование Ерзиной Наталье Владими-
ровне, исполняющей обязанности муниципального казенного 
учреждения «Централизованная бухгалтерия образовательных 
учреждений города Орла» в связи со смертью ее матери. 

Коллективы ООО «Газпром межрегионгаз Орел» и 
ОАО «Орел облгаз»  выражают глубокое соболезнование  за-
местителю Председателя Правительства Орловской области, 
руководителю блока инфраструктуры Николаю Васильевичу 
Злобину  в связи со смертью его отца.

Коллектив ООО «ТЦ «Южный» скорбит по поводу смерти 
ДУНИЧЕВА 

Виктора Федоровича
 и выражает глубокое соболезнование родным и близким 

покойного. Светлая память.

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

УПРАВЛЕНИЕ  ПО   ТАРИФАМ   ОРЛОВСКОЙ  ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

13 декабря 2012 года                 
 г. Орел   №  1791-т

       
О признании утратившим силу приказа Управления по 

тарифам Орловской области от 29 ноября 2011 года № 1163-т «Об 
установлении тарифов  на тепловую энергию, поставляемую 

ОАО «Орловские металлы» потребителям»
На основании обращения ОАО «Орловские металлы» о прекращении де-

ятельности по оказанию услуг в сфере теплоснабжения   п р и к а з ы в а ю:
1. Признать утратившим силу приказ Управления по тарифам Орловской 

области от 29 ноября 2011 года № 1163-т «Об установлении тарифов на тепло-
вую энергию, поставляемую ОАО «Орловские металлы» потребителям».

2.  Настоящий приказ вступает в силу через 10 дней со дня его офици-
ального опубликования.

Начальник Управления по тарифам
Орловской области     Е. Н. Жукова

В соотв. с п. 10 ст. 13.1 ФЗ № 101-ФЗ «Об обороте земель сель-
скохозяйственного назначения» ООО «РегионГео Проект» изве-
щает собственников земельных долей о необходимости со-
гласования проекта межевания земельного участка.

Заказчик работ: КХ «Горизонт», адрес: Орловская об-
ласть, Глазуновский район, д. Никольское, ул. Садовая, 15, тел. 
8-961-622-84-78.

Кадастровый инженер, подготовивший проект межевания: 
Александр Евгеньевич Филимонов, квалификационный аттестат 
№ 57-10-14, почтовый адрес: 302009,1. Орел, ул. Л. Толстого, 2-а, 
пом. 2, тел. 8(4862)71-76-78, e-mail: regiongeoproekt@yandex.ru.

Кадастровый номер исходного земельного участка: 
57:16:0000000:33, адрес: Орловская область, Глазуновский рай-
он, Очкинсхое с/п, территория ХП «Архангельское».

Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу; г. Орел, 
ул. Л. Толстого, 2-а, пом. 2, в рабочие дни с 9.00 до 12.00 и с 13.00 
до 18.00.

Заинтересованные   лица   могут   направлять   свои   обоснован-
ные   возражения относительно размера и местоположения границ 
выделяемого в счёт земельной доли или земельных долей земель-
ного участка в тридцатидневный срок с момента опубликования из-
вещения по адресу: 302009, г, Орел, ул. Л. Толстого, 2-а, пом. 2.

В объявление, данное кадастровым инженером Оксаной Александров-

ной Дульцевой, опубликованное в газете «Орловская правда» от 05.10.2012 г. 

№ 148 (25690) вносятся изменения: вместо слов «Предложения о доработ-

ке и возражения относительно размера и местоположения границ выделя-

емого земельного участка принимаются с 05.10.2012 г. по адресу: 302000, 

Орловская область, г. Орел, ул. Приборостроительная, д. 55» следует чи-
тать «Предложения о доработке и возражения относительно размера и ме-

стоположения границ выделяемого земельного участка принимаются в те-

чение 30 дней со дня опубликования данного объявления, с 22.12.2012 г. по 

22.01.2013 г., по адресу: 302000, Орловская область, г. Орел, ул. Приборо-

строительная, д. 55».

ТЕЛЕФОН РЕК ЛА МНОГО АГЕНТСТВА
 

43-50-18
ГУП ОО «Орловский издательский дом»
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Уважаемые читатели! Уже стоит на пороге самый ра-

достный и светлый праздник, уже озабочен каждый из 

нас поиском подарков для родных и близких. Особенно 

ждут новогодних сюрпризов дети.

Но есть среди них те, которые либо обделены роди-

тельским вниманием и любовью, либо живут в семьях, 

где наперечет каждая копейка и подарок — большая ро-

скошь. Это сироты, дети из многодетных и малоимущих 

семей.

Друзья! Давайте подарим детям праздник! Соберем 

подарки для тех, кто больше всего нуждается в нашем 

внимании и доброте! Книжки, краски, игрушки, хорошая 

одежда, сладости — все может стать подарком. Спеши-

те творить добро!

Приносите свои подарки в редакцию «Орловской прав-

ды» по адресу: г. Орел, ул.Брестская, д.6 либо высылайте 

по адресам, которые указаны под письмами детей.

Подарим детям Новый год!
АКЦИЯ «ОП»

Здравствуйте, Дедушка Мороз!
ПИСЬМА ВОЛШЕБНИКУ ИЗ ВЕЛИКОГО УСТЮГА ПИШУТ ИЗ РАЗНЫХ УГОЛКОВ ОРЛОВЩИНЫ

Дорогие читатели! При-

ближается волшебное и чу-

десное время, самый лю-

бимый праздник и детей, 

и взрослых — Новый год! 

Уже витает в воздухе аро-

мат мандаринов и елки, уже 

загадывают желания дети и 

мечтают, что главный ска-

зочный волшебник — Дед 

Мороз — обязательно все 

исполнит.

А чтобы эти мечты, 

пусть даже самые неболь-

шие, сбылись, редакция 

объявляет среди детей 

акцию «Напиши Деду Мо-

розу!». Загадай желание, 

попроси подарок, расска-

жи немного о себе. И Дед 

Мороз постарается вы-

полнить твое желание.

Ждем ваших писем 

по адресу: 

302000, г. Орел, ул. 

Брестская, д. 6.

Здравствуй, Дедушка Мороз! Пишет 

тебе Максим. Мне 6 лет, я учусь в первом 

классе на «4» и «5». Учиться мне очень 

нравится, я самый младший в классе. Я 

помогаю маме во всем: мою посуду, да-

же пылесошу, но особенно мне нравит-

ся мыть окна специальным средством. 

Очень сильно, Дедушка Мороз, я хочу 

получить на Новый год рюкзачок со зме-

ей и машинку. В год змеи родилась моя 

любимая бабушка Таня. Уже скоро мы 

с мамой будем наряжать елку, приходи 

скорее, жду подарок от тебя, Дедушка 

Мороз — борода из ваты.

Я тебя люблю, ты такой добрый, мно-

го подарков даришь.

Максим Водник,

Мценский район, 

д. Первый Воин, 

ул. Тургенева, д. 30, кв.1

Ты такой добрый, Дедушка Мороз

Меня зовут Вика. Мне 9 лет. У меня есть два брата.

Я очень хочу, чтоб мое желание исполнилось! Дед Мо-

роз, я хочу на Новый год большую куклу Беби Аннабелл, 

которую показывают по рекламе.

Инкарова Вика,

г. Орел, ул. Кошевого, д. 22

Моя мечта — кукла 
с телеэкрана

Дорогой Дедушка Мо-

роз!

Поздравляю тебя с насту-

пающим Новым годом. Сча-

стья тебе и здоровья. Ме-

ня зовут Дима, мне 8 лет, я 

учусь в 2-м классе, я хочу 

себе «цифровик». Если ты 

мне его пришлешь, я буду 

тебе благодарен. До свида-

ния, дорогой Дедушка Мо-

роз.

Дмитрий Мельников,

с. Гнилец, 

Троснянский район

Буду 
благодарен

Дорогой мой Дед Мороз! 

Мне 9 лет. Учусь в 3-м клас-

се и занимаюсь в группе 

пластического танца «Арт-

стиль». Я неплохо пою. Ме-

ня взяли в хор лицея. Мое 

желание — стать артист-

кой и выступать на боль-

шой сцене. И еще, чтобы 

моя мама была здорова и 

счастлива в Новом году и 

нашла бы себе хорошую ра-

боту. А также желаю, что-

бы все люди на Земле были 

счастливы и здоровы. Де-

душка Мороз, хочу попро-

сить тебя об одном подар-

ке на Новый год. Мечтаю 

иметь радиоприемник, ко-

торый можно будет вклю-

чать в розетку и слушать 

прекрасные песни.

До свидания, мой милый 

Дедушка Мороз.

Настя, г. Орел, 

ул. Новосильская, 

д. 3, кв. 95

Пусть 
будет 
счастлива 
мама

Здравствуй, дедушка Мо-

роз! Меня зовут Романов 

Егор. Я учусь хорошо, очень 

люблю читать и писать. Лю-

блю решать задачи и при-

меры. А еще я люблю рисо-

вать. Мама все мои картинки 

вешает на стену над крова-

тью. У нас большая дружная 

семья. У меня есть старший 

брат Богдан и младшая се-

стра Полина. Она еще ма-

ленькая и ходит в детсад. А 

брат уже учится в технику-

ме. Он очень умный. Я лю-

блю смотреть мультики и 

сказки вместе с сестрой. 

Мы вместе с ней ходим гу-

лять на улицу. Летом ходим 

в лес за грибами и земля-

никой. Там очень красиво. 

Собирали шишки, краси-

вые листочки и цветы, по-

том их засушивали для поде-

лок. В школе делали поделки 

из шишек и цветов. Я полу-

чил оценку «5». Мне нравит-

ся учиться в школе. А еще у 

меня есть мечта — джип с 

пультом. Полинка очень хо-

чет куклу-пупса, чтобы ее 

можно было кормить. Ма-

муля мне сказала: «Зага-

дайте желание, и Дедуш-

ка Мороз обязательно его 

исполнит». Я очень люблю 

праздник Новый год! Пото-

му что очень много подар-

ков и конфет. Дедушка Мо-

роз, я очень хочу этот пода-

рок и буду ждать его. Дедуш-

ка Мороз, поздравляю тебя с 

Новым годом и желаю, что-

бы ты не болел и был всег-

да веселым.

Егорка Романов,

г. Мценск, ул. Завод-

ская, д. 12, кв.1

Чтобы дедушка 
не болел

Телефон для связи 
с Дедом Морозом

Дорогой Дедушка Мороз! С наступающим тебя Новым 

годом! Желаю тебе счастья, здоровья, живи долго и не 

старей.

Меня зовут Аня, мне 12 лет, я учусь в 6-м классе. Я хочу 

себе на Новый год подарок — мобильный телефон с каме-

рой, с блютузом, и чтобы был там интернет. Если ты испол-

нишь мое желание, я буду очень тебе благодарна.

До свидания, Дедушка Мороз.

Аня Трутнева,

с. Гнилец, Троснянский район

В Новый год всё сбывается

Любимый праздник

Подари мне лыжи

Хочу стать врачом

Ревякин Саша,

д. Ахтырка, Колпнянского района

Шалимовы Кристина и Вика,

пгт. Покровское, ул. Отябрьская, д. 9, кв. 2

Заболевы Вика и Ваня,

Новодеревеньковский район, п/о Шатилово

Сидорова Вика,

г. Орел, ул. Авиационная, д. 2, кв. 36

Саша — 
вежливый 
мальчик

Сестры Ша-
лимовы лю-
бят играть в 
куклы

Ваня 
Заболев:
— Я жду 
и верю

Вика и Ирин-
ка ждут Де-
да Мороза в 
гости

Вот такое не-
обычное но-
вогоднее де-
рево нарисо-
вал для чита-
телей «ОП» 
Максим

Здравствуй, Дедушка Мороз! Пи-

шет вам мальчик Вова из орловской 

деревни Тетерье. Я учусь в Покров-

ской средней школе в 6 «Б» классе. 

Третий год занимаюсь боксом. В этом 

году тренер наш перешел на другую 

работу, так как тренерская зарплата 

очень маленькая, и секция бокса за-

крылась. Меня папа возит на занятия 

в другой район. Это 70 километров 

от Покровского. Из-за плохой пого-

ды тренировки иногда срываются. Де-

душка Мороз, хочу, чтобы ты мне по-

мог в этом вопросе. Подари мне на-

стоящие перчатки и шлем для занятий 

боксом, тогда я смогу тренировать-

ся дома.

Поздравляю вас с наступающим 

Новым годом! Желаю вам счастья, 

здоровья, успехов и чтобы ваши меч-

ты сбывались в этом году. Переда-

вай привет внучке своей Снегурочке. 

Мы очень вас любим и ждем на Но-

вый год.

Данилов Владимир,

д. Тетерье, Покровский район, 

ул. Данилова, д. 1

Помоги, Мороз, мне стать боксёром
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Юрий Фильчаков

Восемьдесят четвёрто-
го года рождения (явилась 
в этот мир точно в день ве-
сеннего равноденствия), 
Катя выглядит, словно со-
вершенное улыбчивое ди-
тя. Хотя куда как серьёзна: 
в этом году окончила со-
циальный факультет ОГУ. 
Может учить сложным со-
циальным наукам всех, кто 
в этом нуждается. Но сама 
больше всего нацелена на 
бисер.

К бисеру её приучили в 
раннем детстве.  Девуш-
ки из близлежащего Дома 
творчества дали ей первые 
уроки на дому, открыли ча-
ры кропотливых и увлека-
тельных минуток творче-
ства. Мир бисера оказал-
ся просто безграничен.

Катенька прониклась 
сюжетами природными, 
украшениями хитроплетё-
ными. На одну работу ухо-
дит порой целая неделя, 
зато восхищения идут го-

дами. На всех шести еже-
годных городских выстав-
ках под названием «Мы лю-
бим жизнь» Екатерина Ла-
рина берёт призы, совсем 
недавно взяла второе ме-
сто. Её дипломы украшают 
стену доброго отчего жи-
лья, среди них и столичные 
сертификаты.

Родной Орёл отзывчив 
к бисеру. Катенькино фри-
волите (это такое вязание 
челночками) приветству-
ется  на любом вернисаже. 
Так называемые «фенечки» 
притягивают взгляд обво-
рожённых дам.

Екатерина несколько лет 
ездила в Воронеж и Влади-
мир — учиться в Школе мо-
лодых лидеров. Её выбра-
ли заместителем предсе-
дателя общества инвали-
дов Северного района, так 
что сидеть дома взаперти 
ей не приходится.

                                                                                             

УМЕЛЬЦЫ

 Бисер не мечут, 
его дарят
СЕКРЕТ ТАЛАНТА МАСТЕРИЦЫ БИСЕРОПЛЕТЕНИЯ — В ЖИЗНЕЛЮБИИ 
И ЩЕДРОСТИ ДУШИ

Подарки мастера бисероплетения Екатерины 
Лариной хранятся даже во Франции и вызывают 
неизменно восторженный отклик.

Сергей Химичев

19 декабря в ДК профсо-
юзов г. Орла солисты ансам-
бля еще раз доказали, что 
они великолепно умеют не 
только танцевать, но и петь. 

Для зрителей, пришедших 
на концерт, они подготови-
ли программу, целиком со-
стоящую из романсов. 

Марьяна Мищенко

В этот день в 13.00 в теа-
тре им. Тургенева состоится 
премьера спектакля «Али-
са в Стране чудес» в поста-
новке молодого питерского 
режиссера, преподавателя 
Академии театрального ис-
кусства (СПбГАТИ) Марии 
Александровой. Причуды 
в лицах и небылицах — так 
обозначен жанр спектакля 
в афише. Как человек на-
ходит путь к себе, как важ-

но жить в гармонии с самим 
собой и окружающим ми-
ром, как не остаться оди-
ночкой — на эти недетские 
вопросы отвечает играючи 
детский спектакль. Зрите-
лей ждут яркие декорации 
и море фантазийных обра-
зов.

КОНЦЕРТ 

ПРЕМЬЕРА

Танцы сменили романсы

Причуды 
тургеневского театра

Орловский ансамбль «Славица» покорил зрителей... 
великолепным вокалом.

23 декабря юные зрители тургеневского театра 
попадут в Страну чудес.

Директор ансамбля «Славица» Наталья Кирдеева:
— Зрителям очень понравилось исполнение романсов 

«У церкви стояла карета», «На старинном Варшавском 

вокзале», «Утро туманное». Они не хотели отпускать 

артистов со сцены и попросили их повторить концерт 

в ближайшее время

Режиссер спектакля Мария Александрова:
— Дня за два до того, как мне позвонили из тургенев-

ского театра, с книжной полки неожиданно упала книга 

Кэрролла. Как тут не поверить если не в судьбу, то хотя 

бы в мистические совпадения

Екатерина Александрова

10 декабря Наталья Вла-
димировна первой дозво-
нилась в «Орловскую прав-
ду» и, ответив на вопросы, 
выиграла два билета на 
концерт певицы.

— Первую любовь Лари-
са Долина пережила в 13 
лет, — правильно ответила 
на конкурсный вопрос по-
бедительница. — Она тог-
да активно пела в художе-
ственной самодеятельно-
сти и однажды выступала 
с концертом в мореходном 
училище. Там работал ан-
самбль, одним из гитари-
стов которого был морячок-
болгарин — 17-летний Ге-
оргий Добрев. В него Ла-
риса и влюбилась. 

На концерт певицы На-
талья Манчеева пойдет с 
мамой Ольгой Дмитриев-
ной, которая двадцать лет 
мечтает услышать  голос 
певицы вживую. 

— Мама собиралась пой-
ти на выступление Долиной 
еще в апреле, но, к сожале-
нию, певица не приехала, 
— вспоминает орловчан-
ка. — Узнав, что я выигра-
ла билеты, она была прият-
но удивлена. Обязательно 
подарим Ларисе букет ее 
любимых красных роз.

В свободное время по-
бедительница розыгрыша 
Наталья Манчеева зани-
мается бисероплетением. 
Нехитрому делу обучила и 
9-летнюю дочку Ольгу, ко-
торая тоже пойдет на кон-
церт. Девочка вложит в бу-
кет для Ларисы Долиной 
сплетенную своими рука-
ми фенечку — на удачу.

  

АКЦИЯ «ОП»

Мечты сбываются
Выиграв билеты на концерт Ларисы Долиной, 
орловчанка Наталья Манчеева исполнила мечту 
матери.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 

Дорогие дети и уважаемые взрослые! В преддве-

рии Нового года редакция «Орловской правды» пре-

доставляет вам уникальную возможность: погово-

рить с главными волшебными героями этих дней — 

Дедом Морозом и Снегурочкой!

Расскажите, чего вы ждете от наступающего года, ка-
кие желания загадаете под бой курантов, что пожелаете 
окружающим вас людям. Расскажите о том, как любите 
встречать Новый год, как наряжаете елку, о самом доро-
гом для вас подарке, который получили в один из ново-
годних праздников! Поделитесь впечатлениями о самом 
лучшем своем дне или событии в уходящем году.

Прямая линия пройдет в среду 26 декабря с 15.00 до 
16.00 в редакции газеты «Орловская правда».

Задай вопрос Деду Морозу!

Ждём ваших звонков в указанное время по тел. 

76-35-50, а также с сегодняшнего дня по тел. 76-

45-32 с 9.00 до 18.00.

Екатерина 
Ларина:
— Плести из 

бисера — 

не трудно, 

с людьми — 

труднее. Но 

то и другое — 

интересно! 

Поет Татья-

на Туманова — 

лауреат все-

российских 

конкурсов и 

международ-

ных фестива-

лей

Наталья Ман-
чеева:
— Теперь «Ор-

ловская прав-

да» — люби-

мая газета 

всей нашей 

семьи. По-

чаще устра-

ивайте инте-

ресные ак-

ции для чита-

телей

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 

Какие блюда должны быть на праздничном сто-

ле? Что нужно, чтобы красиво и необычно серви-

ровать стол? Как приготовить настоящий салат 

оливье? На каких продуктах можно сэкономить? 

Чем удивить гостей на Новый год?

На эти и другие вопросы ответит мастер произ-

водственного обучения Орловского техникума тех-

нологии и предпринимательства им. В.А. Русанова, 

победитель всероссийского кулинарного молодеж-

ного кубка Академии карвинга Юлия Жилина.

Прямая линия пройдет в среду 26 декабря в редак-

ции газеты «Орловская правда» с 11.00 до 12.00.

Новогодний стол с Юлией Жилиной

Ждём ваших звонков в указанное время по тел. 

76-35-50, а также с сегодняшнего дня по тел.

76-48-98 с 9.00 до 18.00.

Ф
о

то
 а

в
то

р
а

Ф
о

то
 а

в
то

р
а

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 

Как оригинально украсить свой дом для встречи 

Нового года? Во что лучше одеться? Чем удивить го-

стей? Что принято дарить в год Змеи? 

На эти и другие вопросы ответит орловский дизайнер, 
художник-стилист Наталия Козловская.

Прямая линия пройдет в понедельник 24 декабря в ре-
дакции газеты «Орловская правда» с 17.00 до 18.00.

Праздник со смыслом

Ждём ваших звонков в указанное время 

по тел. 76-35-50, а также с сегодняшнего дня 

по тел. 76-48-45 с 9.00 до 18.00.

Игры талантливой 
молодёжи

ДЕЛЬФИЙСКИЕ ИГРЫ

В Орловском аграрном университете наградили 
победителей Первых региональных Дельфийских 
игр «Молодёжь на селе».

Екатерина Артюхова

18 декабря в актовом зале 
ОГАУ собрались финалисты и 
организаторы игр, члены жю-
ри и почетные гости соревно-
ваний. Всего в них приняли 
участие более 500 человек из 
Орла и 14 районов области.

Орловская молодежь со-
ревновалась за победу в де-
вяти номинациях — изобра-
зительное искусство, совре-
менный танец, народный 
танец, народное пение, фо-
тография, тележурналисти-
ка, дизайн одежды, народные 

художественные ремесла и 
декоративно-прикладное ис-
кусство, выразительное чте-
ние.

По числу завоеванных ме-
далей Гран-при и переходя-
щий кубок победителя заво-
евали ребята из Орла, второе 
место у молодежи Орловско-
го района, на третьем — но-
восильцы.

Команда, образованная из 
победителей, представит Ор-
ловщину на Всероссийских 
дельфийских играх весной в 
Москве.

Представитель Национального Дельфийского совета 
России Владимир Пукаев:
— Мы выбрали тему «Молодёжь на селе», потому что на-

ша область является аграрным регионом. Организовав 

игры, мы вовлекли ребят в активную социальную жизнь 

региона. За месяц до начала игр провели исследования 

с целью выявить интересы молодого поколения и в со-

ответствии с этим выбрали девять направлений, в кото-

рых ребята соревновались. Главная задача, которую мы 

ставили, — найти талантливую сельскую молодежь

Крупная торговая компания ищет поставщиков 

бумаги для офисной техники SvetoCopy или «Сне-

гурочка» с годовым контрактом на 14 000 пачек и 
сумму 1,46 млн. руб. с доставкой по точкам заказчи-
ка и отсрочкой платежа 20 банковских дней. Телефон: 
41-44-41, доб. 168. Контактное лицо: Анна Киселева.

Эл. адрес: kiseleva@mirkolbas.ru.

Крупная торговая компания ищет поставщиков за-
пасных частей для а/м «Газель», ГАЗ, КамАЗ, МАЗ с го-
довым контрактом на сумму 8 млн. руб., обязательна еже-
дневная доставка в мастерские по адресу: г. Орел, ул. Ли-
венская, 78 с 8.00 до 21.00 и отсрочка платежа не менее 
20 банковских дней. Телефон: 41-44-41, доб. 168. Контакт-
ное лицо: Анна Киселева.

Эл. адрес: kiseleva@mirkolbas.ru.

Крупная торговая компания ищет поставщиков а/

шин для грузовых а/м («Газель», ГАЗ, КамАЗ, МАЗ) 

и п/прицепов с годовым контрактом на сумму 2 млн. 

руб., условия доставки оговариваются дополнитель-

но, отсрочка платежа 10 банковских дней. Телефон: 

41-44-41, доб. 168. Контактное лицо: Анна Киселева.

Эл. адрес: kiseleva@mirkolbas.ru.

Крупная торговая компания ищет постав-
щиков зимней и летней спецодежды для 
склада, охраны и магазинов с годовым кон-
трактом на сумму 450 тыс. руб. Телефон: 41-
44-41, доб. 168. Контактное лицо: Анна Кисе-
лева.

Эл. адрес: kiseleva@mirkolbas.ru.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
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